Les Nuits
de cuir

par Jean-Charles Rhamov

Pour quelques rares initiés, le coeur de Bordeaux palpite parfois au rythme des nuits de cuir. Des jeunes femmes menées par leurs amants ou leurs maris, sanglées dans des harnais diaboliques ou contraintes par d’émouvants corsets, s’abandonnent à des fêtes baroques. Et quand Pascale, par la volonté d’un ami, se trouve entraînée dans ces nuits, elle n’a d’autre choix que de se soumettre. De fil en aiguille, elle sera conduite dans des chasses privées, où, sanglée de cuir, elle servira de gibier à d’étranges battues n’ayant pour but que le plaisir.

Aujourd’hui, Pascale est mariée. C’est pourquoi j’ai changé son prénom et modifié les lieux. Ni son mari ni ses enfants n’ont à savoir la fièvre que nous avons vécue ensemble. Mais si un jour, lassée de la monotonie, lui revenait le goût des nuits de cuir, qu’elle sache que ma porte lui est toujours ouverte.

J.C. Rhamov

CHAPITRE PREMIER

Pascale était quasiment nue dans la nuit de la ville, et elle offrait son corps à la brise du soir. Adossée à la porte cochère, sous l’abri du porche, le Burberry aux hanches et la robe largement ouverte, elle s’abandonnait aux caresses de Charles. Dans un reste de lucidité, les yeux grand ouverts, elle surveillait les façades et le bout de la rue. Parfois, sous l’émotion d’une caresse plus précise, elle se laissait aller à fermer les yeux et prolongeait ainsi la vague qui naissait dans ses reins.

Ce soir-là, la rue du Couvent n’avait pas l’air très catholique. L’éclairage public brillait par son absence et, sauf à profiter de la pleine lune, il aurait semblé hasardeux de s’y aventurer. Charles avait profité de la chose pour entraîner son amie dans l’enfoncement d’un porche et labourait à pleine main le sexe féminin. Vaincue par la volonté masculine, la jeune femme n’écoutait plus sa raison et se laissait aller enfin vers le plaisir quand un bruit de pas la tira de sa fièvre. Elle eut du mal à distinguer la silhouette qui s’approchait et, quand enfin elle réalisa, il était trop tard. Son ventre éclata de mille feux pour répandre dans ses reins la violence de l’orgasme.

— Vous pouvez pas aller faire ça ailleurs ?

Charles sursauta. Il n’avait rien vu venir. Derrière lui se tenait un vieil homme au regard sombre et à l’allure antipathique. Cheveux ras, la soixantaine et une raideur toute militaire. Il y eut un instant où chacun jaugea l’autre et, sans plus de cérémonie, l’inconnu haussa les épaules, marmonna quelques phrases incompréhensibles, histoire d’affirmer sa désapprobation, et tourna les talons pour disparaître dans la nuit.

C’est alors que le jeune homme prit conscience de la situation. Il était là, en pleine rue, collé à une Pascale offerte à tous les vents, ses doigts toujours plongés dans les muqueuses brûlantes. Leurs regards se croisèrent… et dans un même élan ils éclatèrent de rire. En quelques gestes précis il rattacha la robe, releva le trench jusqu’aux épaules, donna un peu plus d’allure à sa mise et, comme s’il voulait suivre l’importun, il entraîna sa compagne dans la même direction.

On était fin mars et le changement d’heure n’avait pas encore eu lieu. A neuf heures, il faisait déjà nuit. Le couple pressa le pas dans la douceur ambiante. A grandes enjambées, ils gagnèrent la façade éclairée du cinéma. Sous les néons blafards, Charles put apprécier les jambes largement dévoilées de sa compagne. Pascale avait passé une robe maintenue sur le devant par deux simples boutons au niveau du bassin. Elle avait choisi ce vêtement pour sa hardiesse. Manière de se rassurer, elle avait complété sa tenue de son imper Burberry. Elégance oblige. Et pour plaire à Charles, elle s’était fendue d’une coiffure originale, qui lui couvrait une partie du visage et qui coulait, en vagues blondes, jusque dans le cou. Son seul défaut, c’était son manque de poitrine. Non qu’elle ait une poitrine totalement absente – ce n’était pas le cas – mais la nature l’avait dotée d’une paire de seins de très moyenne dimension.

C’est ainsi que, dès le début de son adolescence, elle joua de tous les artifices que la corseterie mettait à son service. Elle ne porta plus que des Wonderbra ou des push-up. A vrai dire, elle préférait ces derniers pour leur aspect plus sexy. Le Wonderbra ne donnait que du volume, le push-up, outre l’effet volume, resserrait la poitrine pour en marquer le sillon central. Et cette fonction, pour anodine qu’elle paraisse, avait eut l’heur de plaire à Pascale qui avait vite remarqué l’intérêt que portaient les hommes à ce petit détail.

Mais ce soir-là, l’audace de la robe ne lui permettait pas de soutien-gorge. Elle avait fait le compromis de la nudité. Deux fines bretelles plaquaient le tissu sur les seins pour les mouler adroitement et, dans le dos, la robe s’évasait jusqu’au creux de ses reins. C’était un vêtement qu’elle ne portait que rarement, parfois au restaurant, mais le plus souvent au cinéma. Charles aimait qu’elle affiche sa peau nue aux yeux des autres, d’autant que si l’ourlet descendait au-dessous du genou, l’attache centrale dévoilait ses jambes dans un fendu presque indécent. Il s’agissait d’une robe difficile à porter et Pascale se faisait parfois violence pour le plaisir à Charles.

La caissière du cinéma fit la moue à l’approche du couple. Certes, ce n’était pas le principal cinéma de la ville et la population qui fréquentait ce lieu ne présentait pas les signes rassurants de la petite bourgeoisie de province, mais la tenue de la jeune femme ne manqua pas de la surprendre. « Elle aurait tout aussi bien fait d’être nue », pensa-t-elle. Toutefois elle se garda d’en faire état et tendit les deux billets.

Dax n’est pas vraiment une ville qui peut se vanter de la chaleur torride de ses nuits. Quelques années auparavant, un sex-shop avait tenté sa chance, très vite contraint de baisser rideau devant la levée de bouclier des âmes bien-pensantes. Ici, sauf à sacrifier aux religions locales, rugby et tauromachie, il n’y avait point de salut. Mais, contre vents et marées, un lieu résistait encore. Il s’agissait du Rex, un simple cinéma, façade antédiluvienne, vaguement art déco, et programmation pour le moins réductrice. Au fil du temps s’y était créée une clientèle d’habitués et si celle du soir avait des accents glauques, il n’y avait jamais eu de réels problèmes avec le voisinage. L’avènement de la vidéo, puis l’arrivée du DVD, avait failli fermer ce cinéma de quartier, mais sans trop savoir pourquoi, il était resté une population d’irréductibles, en majorité masculine, qui avait contribué bien involontairement à la sauvegarde du lieu.

A l’occasion, en fin de semaine, souvent le vendredi, discrétion oblige, des couples en mal de sensations venaient gonfler le nombre de spectateurs. C’était le cas de Charles et de Pascale qui recherchaient la sourde excitation de se mêler au monde trouble de l’érotisme provincial.

A peine entré, Charles embrassa la salle du regard. Peu de monde ce soir. Une bande de jeunes squattait les rangées du milieu, tout en bas quelques solitaires disséminés et, vers le haut, outre des hommes seuls, il remarqua deux couples. Il prit le parti de s’approcher d’eux et entraîna Pascale d’un bras décidé. Isolés au centre de leur rangée, ils se laissèrent aller à quelques gestes d’intimité. Elle quitta son trench, il étendit ses jambes et il se fendit d’un court baiser sur ses lèvres. Enfin, quand elle plaça négligemment sa main sur le haut de la cuisse masculine, il se dit que la séance débutait sous les meilleurs auspices. Quant au film, il ne présentait pas d’intérêt. Le but du jeune couple n’était que dans ce qu’ils allaient vivre. Ils se promettaient des caresses, comme au meilleur temps de leur adolescence, et peut-être plus, si leurs voisins de salle leur en laissaient la liberté.

Les appliques baissèrent d’intensité et l’écran de publicité disparut dans les cintres. Il y eut encore deux ou trois spectateurs qui filèrent hâtivement jusqu’à trouver une place, découpant leurs silhouettes sur le générique qui débutait. Dans un premier temps, Charles entreprit Pascale de manière précise. Un regard sur la salle pour estimer l’intérêt des spectateurs, un autre par-dessus l’épaule pour s’assurer de la tranquillité des autres couples, et le jeune homme glissa une main dans le corsage pour prendre possession d’un sein. De l’autre main, la gauche, il entoura les épaules. Elle se laissa faire et tendit même la poitrine pour apprécier pleinement la caresse. Aussitôt l’extrémité du sein s’érigea comme une pointe dure. Le téton martyrisé afficha son plaisir d’être traité ainsi, la peau douce se fit plus granuleuse, plus chaude aussi, et Pascale se mit à ronronner sur l’épaule de Charles.

Très vite le jeune homme défit la robe en deux pans latéraux. Comme précédemment dans la rue, Pascale se trouva nue. Mue par un réflexe naturel, elle écarta les jambes, d’abord insensiblement, puis en grand. La main masculine se fit plus précise. Sans trop savoir pourquoi leurs lèvres se cherchèrent et ils se fondirent dans le plus fougueux des baisers.

Dès cet instant, indifférents à ce qui se passait autour d’eux, liés par la fièvre naissante, ils se soudèrent dans un discret remue-ménage. Leurs mains cherchèrent leurs corps, leurs doigts fouillèrent leur chair et si Pascale eut droit à un nouvel orgasme, Charles ne fut pas en reste, qui se soumit aux caresses habiles de la jeune femme. Il y eut ensuite une période de calme, pendant laquelle elle resta quasiment nue, regardant Charles se débrouiller de quelques éclaboussures malencontreuses. Puis Charles désira une petite gâterie buccale, et le fit comprendre en silence. Aussitôt, et sans aucune hésitation, la jeune blonde se glissa sur le sol, parvint à se couler entre les jambes du jeune homme et défit la ceinture. En quelques secondes, et par des gestes maladroits compte tenu du peu d’espace entre les deux rangées de sièges, elle extirpa du pantalon un sexe masculin aux dimensions déjà fort honorables. En femme experte, elle joua de la raideur du membre pour le faire pivoter plusieurs fois violemment vers le bas, jusqu’à ce que, satisfaite de la résistance masculine, elle relâche sa prise. L’objet se relevait alors, tel un ressort tendu, pour venir frapper le bas-ventre masculin dans un bruit mat.

Elle savait que Charles aimait ça, cette façon originale qu’elle avait de traiter son sexe. Elle joua ainsi de lui de nombreuses fois, avant de dégager enfin les bourses comprimées par la fermeture Eclair. L’homme était désormais tendu par le désir. Il n’aurait fallu que quelques rapides manipulations à la jeune femme pour le conduire à l’éjaculation. Elle en avait conscience mais connaissait aussi le plaisir de l’attente. Toute sa science résidait dans l’art de retarder l’inéluctable. Elle décida de commencer lentement, griffant avec douceur la peau plissée des bourses. Charles laissa quelques instants sa bouche ouverte sur une plainte muette. Mais le jeu n’était pas vraiment désagréable. Elle savait y faire la diablesse, songea-t-il avant de plonger ses doigts dans la chevelure blonde. C’était le signe qu’elle attendait pour approcher ses lèvres du gland déjà apoplectique. Elle déposa un baiser sur la peau granuleuse et ouvrit grand la bouche pour enfourner l’objet. Plus rien ne se passa durant plusieurs secondes. Puis, comme mue par une force venue du fond des âges, Pascale colla sa langue sur l’extrémité de la hampe, assura sa prise au pied de celle-ci, et débuta un très lent va-et-vient rythmé par les mains du jeune homme. Il ne fallut que quelques coups de langue pour atteindre à l’extase. Le sexe masculin se vida en saccades dans la gorge offerte. Pascale avala jusqu’à la dernière goutte, plus par conscience que par plaisir. Le sperme n’était que saveur insipide et légère fadeur, mais ça faisait partie du rituel.

Quand elle releva la tête pour reprendre sa place, elle ne put réprimer un jappement d’effroi. Devant elle, penchées par-dessus les dossiers, deux paires d’yeux suivaient la scène avec un grand intérêt.

CHAPITRE II

Deux spectateurs se tenaient là, devant elle, devant eux. Sans doute avaient-ils changé de place dans l’obscurité pour venir s’installer dans la rangée de devant. Affolée, Pascale secoua le bras de Charles, qui ouvrit les yeux. Jusque-là, il s’était abandonné à son plaisir. Il découvrit avec effroi deux hommes, à presque un mètre de lui. La surprise passée, il reprit son aplomb et toisa les deux hommes, histoire de leur laisser croire qu’il maîtrisait la situation. Tout se joua durant ces quelques instants. Il est des secondes qui durent une éternité. Ce fut le cas. Le regard de Pascale sautait de Charles aux deux voyeurs, puis revenait à Charles sans trop comprendre. Et alors qu’elle tremblait involontairement, l’un des deux hommes amorça un semblant de conversation.

— Ne vous inquiétez pas. Vous ne risquez rien.

La voix était normale, avec un timbre plutôt chaud et un ton qui se voulait amical.

— Vous avez été formidable, reprit-il en s’adressant directement à Pascale. Vous êtes d’une beauté rare.

Il savait parler, ou bien avait-il rodé son discours au travers de lectures humides. Pascale attendit la suite. Elle eut la tentation de protester, mais bien qu’elle ait conscience qu’il s’agissait de phrases convenues, et que l’objectif de l’intrus n’était que de l’amadouer, elle fit comme si elle s’en satisfaisait. Ce fut Charles qui la sortit de l’embarras.

— Il y a longtemps que vous regardiez ?

Il pensa sa question bête mais il n’avait trouvé rien d’autre.

— Suffisamment pour avoir apprécié. Vous n’avez pas à vous inquiéter. On ne vous veut pas de mal. Continuez à vous amuser, nous nous ferons discrets.

Disant cela, il s’enhardit et avança une main hésitante jusqu’au genou de Pascale. Elle ressentit le contact comme un arc électrique. Elle se trouvait toujours nue, la robe large ouverte, à la merci des deux hommes et s’ils avaient voulu la prendre de force, elle ne se sentait pas de taille à lutter. Elle chercha une nouvelle fois secours dans le regard de Charles mais n’y trouva qu’amusement.

Quand l’un des hommes prit l’initiative de caresser la jeune femme, elle laissa avancer la main jusqu’au pli de l’aine. Presque hypnotisé, Charles suivit la progression, et quand les doigts étrangers parvinrent aux lèvres féminines, il aida sa compagne à s’avancer jusqu’au bout du fauteuil. Il avait choisi son camp. Pascale comprit le message et, le cœur battant à tout rompre, elle s’exécuta, permettant ainsi à l’inconnu d’investir son intimité. Elle serra les dents et fixa la main qui malaxait ses lèvres. Il y avait dans son regard comme une lueur d’épouvante. Ce contact qu’en d’autres temps elle aurait trouvé délicieux lui parut horrifiant. Non qu’elle le refusât – il n’en avait jamais été question – mais l’inattendu de la situation la bloquait complètement. Même quand Charles lui saisit la main dans un geste de soutien dérisoire, elle sut qu’elle n’aimerait pas.

Maintenant, les doigts la pénétraient. Elle ne lubrifiait plus mais restait humide de l’orgasme précédent. Les doigts s’agitaient en elle. Elle sentit leur force, leur volonté de l’investir, de se frayer un chemin à l’intérieur de son vagin. Quant au second spectateur, une vieille carcasse au visage ridé et aux mains anguleuses, il avait dégagé un des pans de la robe et s’activait maladroitement sur l’aréole d’un sein.

Charles ne maîtrisait plus rien. C’était la confusion la plus totale, et quand il vit se lever une troisième personne, deux rangées plus avant, laquelle vint se coller dans le dos de la jeune femme, il comprit ne plus savoir quoi faire. Le troisième personnage saisit le visage féminin à pleine main, le fit pencher en l’arrière et colla ses lèvres à celles de sa victime. Dans le même temps, il prenait possession de l’autre sein, le pétrissant profondément pour tenter d’en émouvoir la chair.

C’était de la folie. D’autres sièges grinçaient. Des têtes se tournaient et quand Charles voulut enfin intervenir, un grand jeune homme se dressa devant lui qui saisit le premier importun, celui qui occupait le sexe le Pascale, pour lui tordre le bras et lui glisser quelques mots à l’oreille. L’homme lâcha prise, regarda son agresseur avec surprise, vit sa stature étrange et la volonté du regard. Il s’écarta et abandonna la place. Dans un second temps, le nouvel arrivant imposa sa puissance au vieil homme, celui qui s’occupait de la poitrine. Quant au troisième, il fila sans demander son reste.

Il y eut comme un brouhaha dans la salle. Chacun reprit sa place comme si de rien n’était, Charles reprit son souffle, et Pascale retrouva des couleurs. L’intervenant s’assit à côté du jeune homme. Il était grand, carré d’épaules, et arborait un visage d’ange qui contrastait avec la violence de son intervention.

— Vous avez eu peur ?

— Je ne maîtrisais plus rien, avoua Charles.

— Il ne faut pas jouer avec le feu. On peut se brûler.

— Merci quand même. Sans votre venue, Dieu sait où nous serions.

— Ils ne lui auraient pas fait grand mal. Je connais bien cette faune : beaucoup d’envie mais peu d’effets. Ils se seraient acharnés sur votre amie, l’auraient probablement malmenée jusqu’à se masturber sur elle, mais aucun ne l’aurait réellement possédée.

— Vous croyez ?

— C’est impuissants et compagnie, et je me trompe rarement.

Pascale avait repris ses esprits. Elle dévisagea son sauveur et découvrit un homme jeune, guère plus de vingt-cinq ans, qui parlait avec une voix chaude. Il n’avait pas l’accent local, cet accent chantant qu’on prenait en naissant. Le sien paraissait plus citadin. Mais ce qui frappa la jeune femme, ce fut la chevelure blonde, presque blanche, et le regard malicieux. Dans la pénombre, elle ne put distinguer la couleur des yeux mais imagina qu’ils étaient bleus. Ils ne pouvaient être que bleus tant les cheveux étaient blonds.

— Je m’appelle Théo, murmura le jeune homme.

— Charles et Pascale, répondit Charles.

Il y eut un court silence où chacun tenta de jauger l’autre, puis Théo se lança dans un monologue à voix basse. Il connaissait un club sur Bordeaux qui devrait plaire à Pascale. Si elle aimait s’exhiber, comme il le croyait, nul doute qu’elle apprécierait un endroit où la première chose qu’on faisait en entrant, c’était de quitter ses vêtements pour enfiler un peignoir.

— Tout le monde est en peignoir ? s’enquit Pascale avec un brin de curiosité.

— Je vous l’assure ! Et c’est très amusant. Il faut le voir pour le croire. C’est une expérience à vivre.

— Mais une femme ne risque rien dans ce type d’endroit ? demanda Charles qui s’inquiétait déjà de l’intérêt de sa compagne pour le discours de Théo.

— Comme on dit entre nous : tout est autorisé mais rien obligatoire ! Personne ne vous ennuie tant que vous ne l’avez pas décidé.

— Il y a beaucoup de femmes dans votre club ?

— Parfois oui, parfois non. Certains soirs comme le vendredi, c’est ouvert à tous. Ces soirs-là, il y a généralement plus d’hommes que de femmes, mais il y a toujours un quota défini. D’autres soirs, le samedi par exemple, c’est réservé aux couples.

— C’est loin ? bredouilla Pascale.

— Un peu plus d’une heure, si on roule bien. Vous n’avez qu’à me suivre. Je vous fais la route.

La proposition était claire, et ne laissait pas de doute. Pourquoi se laissèrent-ils convaincre ? Aucun des deux n’aurait su le dire, mais quand ils quittèrent le cinéma, ils eurent le sentiment d’avoir échappé à quelque chose de grave.

CHAPITRE III

Pour qui n’est pas du Sud-Ouest, Bordeaux se donne bien du mal à afficher l’image de la fête. Mais pour les noctambules, les vrais, la Garonne est un cœur qui palpite. Les deux voitures enfilèrent la voie sur berge, déserte à cette heure, en direction du quartier Saint-Jean. Avant le pont de pierre, Théo s’engagea sur une contre-allée pour accéder à un parking. Le quai paraissait vide. Il se gara face au boulevard et Charles colla son Audi au cabriolet du jeune homme. Minuit n’était qu’un souvenir quand ils traversèrent la rue en silence. Par réflexe plus que par nécessité, Pascale se serra contre Charles et tenta, sans véritable succès, de maintenir sa robe close. A chaque pas, la fente s’ouvrait largement, dévoilant la blancheur de ses cuisses. Elle s’imagina être la seule à ressentir l’étrangeté de la situation. Charles paraissait inconscient, qui suivait en confiance cet inconnu dans une virée nocturne au but indéfini, et elle l’accompagnait avec au creux du ventre une vague angoisse dont elle ne saisissait pas le sens.

— C’est juste après le feu, indiqua Théo qui aida la jeune femme à prendre pied sur le trottoir.

Il arborait toujours son sourire franc et ses yeux malicieux. C’était peut-être cette allure d’adolescent attardé et cette vague innocence qui inspiraient confiance. Toujours est-il que quand il sonna à une porte banale, Pascale et Charles patientaient à ses côtés. Le judas s’ouvrit sur une paire d’yeux et la porte s’entrebâilla aussitôt. Théo s’effaça. Quelques secondes plus tard il présentait ses nouveaux amis au cerbère.

— Des Landais ! lança-t-il sans plus de précision.

— Landais ou pas, les amis de mes amis sont mes amis, répondit l’accueillant, un homme jeune aux épaules aussi imposantes que celles de Théo, et au nez épaté.

Et il embrassa Pascale comme une vieille copine avant de prendre d’autorité la bouche de Charles.

— Le patron est un peu homo, crut devoir s’excuser Théo. C’est sa façon de souhaiter la bienvenue aux nouveaux arrivants.

Revenu de sa surprise, Charles se laissa conduire vers le bar. Ils avaient pénétré une salle assez grande et très sombre. Il devina, plus qu’il ne vit, des silhouettes fantomatiques disséminées dans des alcôves, mais il n’eut pas le temps d’approfondir. Le cerbère lui tendait deux clefs, il les saisit sans comprendre.

— Gardez-les autour du cou, lui conseilla-t-il. Ce sont les clefs de vos vestiaires.

Puis il se pencha derrière le bar et en retira deux peignoirs en éponge qu’il tendit au jeune homme. Il agit de même avec Théo avant de les abandonner pour s’occuper d’un assoiffé. C’est alors que Charles réalisa ce qui l’avait troublé à son entrée. Tout le monde affichait la même tenue. Chacun portait le même vêtement, un peignoir anodin, vaguement écru avec deux liserés sombres et verticaux, et qui se maintenait fermé au moyen d’une simple ceinture.

Quelques secondes plus tard, Théo les fit pénétrer dans un étrange entrelacs de couloirs métalliques. Ce n’était qu’armoires individuelles du même type que celles qui peuplent tous les vestiaires sportifs. Théo disparut dans la rangée du fond et Charles trouva son numéro près de l’entrée. Jamais il n’avait vécu pareille situation. Voilà qu’on lui imposait de se déshabiller pour passer la soirée. La nuit plutôt, songea-t-il, tant il se faisait tard. Il croisa le regard de Pascale et à son expression, il comprit qu’elle aussi était un peu déconcertée.

Quand le couple revint dans la salle, Théo les attendait, déjà accoudé au bar. Il les accueillit d’un large sourire et chacun s’installa au mieux sur les hauts tabourets. Aussitôt la conversation s’engagea. Théo parla de Pascale, félicita Charles de posséder pareille femme, et se répandit en compliments sur sa beauté. A peine le temps pour le barman de servir des verres aux breuvages troublés par des montagnes de glaçons que leur mentor d’un soir aborda des sujets plus délicats. Avec un humour naturel, il prit parti de se présenter. Il était dacquois – pas vraiment de Dax mais d’un bourg alentour – mais ses mœurs réclamaient l’abri des grandes villes. Il leur avoua son homosexualité, affirma son manque d’intérêt pour les femmes, bien qu’il en appréciât la beauté à l’occasion, et expliqua son intervention cinématographique par son souci de simplifier la vie de ses contemporains. Il avait trop souffert de sa différence pour ne pas aider quiconque dans l’embarras. Il fréquentait assidûment les nuits bordelaises et savait chaque endroit. Il expliqua les saunas, les hammams, s’étendit sur les bars de rencontres et fit l’apologie de quelques quartiers chauds. Il expliqua la solitude et les fêtes au champagne, avant de conclure sur les restaurants du petit matin, autour des Capucins, dans lesquels, aux aurores, la faune noctambule s’attablait pour prolonger la nuit, ou parfois par simple peur du jour. Le soleil rend les différences plus dures à supporter.

Charles écouta avec attention, et Pascale but ses paroles. Il parlait bien, savait tenir un auditoire, et jouait de sa voix avec art. Il aurait pu faire du théâtre, songea-t-elle. Elle posa la question mais il ne lui répondit pas. Il la couvrit d’un sourire où elle crut déceler un soupçon de détresse et elle n’osa préciser sa question. Il faut peu pour raviver les blessures des hommes.

Toujours avec franchise, il s’enquit de leur vie, voulut savoir leurs joies et toutes ces choses qui font le quotidien. Charles se répandit sur son métier. Il travaillait dans l’immobilier et dirigeait plusieurs programmes aux prestations haut de gamme pour un groupe national. Il parla aussi de lui, racontant par le détail ses études en génie civil à l’université de Talence. Il parla aussi de Pascale qu’il avait rencontrée au cours d’un stage en entreprise. Le destin les avait réunis et rien ne saurait plus les séparer. Non, ils n’étaient pas mariés, et n’en voyaient pas l’intérêt. Mais, à l’occasion, ça ne les gênait pas de laisser croire à leur union. C’était même parfois plus facile. Ils échangèrent ensuite quelques plaisanteries et chaque phrase se finissait dans un éclat de rire salvateur. En moins d’une heure, ils se trouvaient être les meilleurs amis du monde. Puis vint le temps des choses plus intimes. Théo s’engagea sur des terrains plus mouvants en s’inquiétant d’un amant pour Pascale. Elle nia la chose, avouant n’y avoir jamais pensé. Charles lui suffisait et si, à l’occasion, elle jouait à se faire peur, c’était juste pour l’émotion. Le plaisir se nourrit parfois des transgressions. Il insista auprès de Charles, argumenta le trouble qui naît de l’inconnu, et suggéra un amant régulier. Il n’y avait, à son avis, qu’une manière pour une femme de prouver son amour à un homme, c’était de se donner à un autre pour lui faire plaisir.

Charles l’arrêta. Lui-même n’avait jamais pensé pareille chose et si l’idée soudain troublait son entendement, il n’était pas question pour lui de se livrer à ce genre d’exercice. Quant à Pascale, il n’aurait pas compris qu’elle se plie aux règles d’un jeu aussi malsain. Peut-être par principe, et malgré les dénégations, Théo décrivit par le menu cet éventuel amant. Il le voyait brun, la quarantaine, la chevelure romantique et le regard de braise. Il se fit si persuasif que la jeune femme se trouva emportée dans des rêves voluptueux. Sans doute était-ce aussi les effets de l’alcool, mais de nombreuses fois elle s’imagina cet amant chimérique, cet homme qui l’aimerait comme on aime dans les films. Elle imagina des nappes de violons ponctuant ses baisers, le bruit des vagues sur le sable et le soleil disparaissant à l’horizon. Théo savait faire rêver les femmes. C’était dans sa nature et elle regretta les mœurs qu’il avait affichées.

Sans trop savoir pourquoi, le tutoiement vint naturellement entre Pascale et Théo. Seul Charles garda le vouvoiement. Peut-être un reste de réserve ou, plus simplement, un de ces vieux réflexes de savoir-vivre contre lesquels on ne peut rien. L’ange blond expliqua les lieux. Il y avait trois niveaux : le rez-de-chaussée, où ils se trouvaient, avec le bar et la piste de danse, et deux étages. Le premier consacré aux bains et aux exhibitions, le second plus spécialisé. Il n’en dit pas plus. Pascale, sous le charme, s’imaginait déjà offrant son corps à la vue de voyeurs anonymes et, sans doute par sa quasi-nudité – le peignoir lui donnait l’illusion de sortir du bain –, des émotions étranges naquirent dans le creux de ses reins. Très vite les deux hommes comprirent l’intérêt qu’elle portait à la conversation. Il ne fit plus de doute que Théo avait su émouvoir ses sens et attiser son désir. Le jeune homme aux cheveux blonds poursuivit son discours.

— Ici, tu ne crains rien. Au Rex tu étais nue, et c’était délicieux n’est-ce pas ?

Elle grogna une réponse que chacun admit comme affirmative.

— Ici tu seras nue bientôt. Tu le sais, et tu es venue pour ça.

A cette évidence, exprimée aussi calmement, la jeune femme eut du mal à cacher l’embrasement de son corps.

— Tout le monde t’admirera, reprit Théo. Tout le monde détaillera tes formes, se délectera de tes replis intimes et de ton grain de peau. Mais personne ne se permettra un geste déplacé… sauf si tu donnes ton accord. Tu verras, c’est un jeu délicieux.

Il parlait d’elle comme d’un animal rétif qu’il fallait assouplir. Et qu’on parle ainsi d’elle, elle se mit à mouiller violemment. Ce fut l’instant que Charles choisit pour rompre le charme. Il demanda à visiter les lieux. Cela faisait un bon moment qu’ils bavardaient et il fit la remarque qu’ils n’avaient vu que le bar. Théo s’excusa et proposa de leur servir de guide.

CHAPITRE IV

A peine se levèrent-ils qu’un mouvement troubla la salle. Comme ces frémissements qui font partir des volées de moineaux, et comme si chacun n’attendait que ce signe, les alcôves se vidèrent. Ici et là on ajusta les peignoirs. Certains prirent des airs occupés, d’autres accentuèrent leurs gestes pour appuyer une conversation qu’ils voulaient apparente. Charles remarqua ce remue-ménage sans comprendre, et Pascale s’inquiéta auprès de Théo.

— C’est une happy-hour ?

— Aucune inquiétude à avoir. Ils attendent de savoir ce que nous allons faire.

Et comme la belle blonde tournait vers lui un regard interrogateur, il poursuivit.

— Ici c’est la règle du jeu. Tout le monde sait que tu es nue sous ton peignoir et que ta présence n’est pas innocente. Et chacun espère être l’élu de la nuit.

— Ils veulent me violer ? s’enquit-elle avec une naïveté teintée de désir trouble.

— Personne ne te fera du mal. Dans ce type d’endroit, le savoir-vivre est de mise. Jamais personne ne se permettrait de porter atteinte à ta dignité. Ça peut te paraître incongru, mais tous les hommes présents te respectent… Ce qui ne les empêchera pas de nous suivre partout jusqu’à ce que tu choisisses l’un d’eux, ou que nous choisissions à ta place celui, ou ceux, qui partageront nos jeux.

Charles eut un hochement de tête, et Pascale serra le bras de Théo jusqu’à lui faire mal. Ils s’engagèrent dans l’escalier, une simple échelle de meunier qui menait à l’étage, aussitôt suivis par une curieuse meute silencieuse, constituée d’une quinzaine d’hommes. Pleine d’appréhension, la jeune femme se retourna plusieurs fois pour se convaincre de la réalité des choses. Tout ce qu’elle remarqua c’est qu’il y en avait des grands, plutôt filiformes, et dont le peignoir atteignait à peine au milieu des cuisses. Elle vit aussi des petits, dont plusieurs moustachus, qui la déshabillaient déjà du regard. Elle en distingua d’autres, des chauves, des jeunes aussi, et plusieurs qui lui parurent très âgés. Aucun ne parvint à lui plaire, mais lui laisserait-on le choix ? Parvenus au premier, ils se trouvèrent face à un couloir peu éclairé. En homme habitué des lieux, Théo entraîna le couple sur la gauche, dans une première pièce, encore plus sombre, où stagnait une vapeur dense et brûlante. A leurs pieds apparut comme un bassin de forme carrée dans lequel miroitait une eau turquoise. Des spots savamment disposés dispensaient une douce lumière. Les hommes qui suivaient s’égayèrent autour du bassin pour occuper les bancs de bois sombre qui cerclaient le bassin. Tous prirent des attitudes désinvoltes et semblèrent ignorer les trois visiteurs.

Théo retira son peignoir. Il apparut totalement nu sauf la clef qui pendait à son cou. Pascale admira aussitôt l’équilibre des proportions et l’élégante musculature. Mais ce qui attira son attention, ce fut l’absence de pilosité. Que ce soit aux aisselles, sur le torse, ou tout autour de ses attributs masculins, il était totalement épilé. Elle ne put qu’admirer sa plastique. Il y avait quelque chose de la statue grecque dans cette nudité totale. Elle-même avait eu parfois la tentation de pousser plus avant son épilation mais n’avait jamais franchi le cap. Elle ne put détacher ses yeux du sexe découvert, qui affirmait une dimension que la nudité accentuait. Elle n’avait pas beaucoup d’expérience en la matière, mais les quelques amants qu’elle avait connus dans son adolescence n’avaient que rarement affiché pareilles proportions.

Elle eut la tentation de porter la main à l’objet mais elle fut réveillée de sa rêverie par Charles qui quittait son peignoir à son tour et qui lui suggéra d’en faire autant. Tous les trois plièrent leur vêtement le déposèrent sur la margelle et se glissèrent dans l’eau en silence. Tous les spectateurs présents n’avaient d’yeux que pour la jeune femme. Pas une once de peau qui n’échappa à leur attention. Ils se repaissaient par avance de sa beauté. Puis l’un d’eux s’enhardit et se coula dans l’eau, puis un autre, et enfin un troisième. Il y eut alors comme une danse d’approche. Le premier, un homme jeune au menton carré et aux sourcils épais, effleura le bras de Pascale puis se recula poliment. Devant l’inertie de ses deux chaperons, le second s’aventura plus près. Roux jusqu’au bout des ongles, le front taché de son et le regard gris, il avança une main hésitante et caressa un sein. La jeune femme recula instinctivement. Elle quêta l’avis de Théo, puis celui de Charles, et crut déceler dans leurs sourires comme un accord tacite. Le cœur battant, elle vit approcher le troisième. Celui-ci la toisa du haut de ses deux mètres, puis il croisa le regard de Théo pour chercher l’assentiment qu’il attendait. L’ange blond se pencha à l’oreille féminine et posa la question.

— Il te plaît ?

Elle détailla cette montagne de muscles qui lui faisait face, se dit qu’elle ne l’avait pas remarqué dans l’escalier, et tenta de se faire violence pour répondre par l’affirmative. Mais elle n’y parvint pas. Elle était nue, dans l’eau jusqu’à la taille, l’homme qui l’envisageait n’était pas déplaisant, loin s’en faut. En d’autres temps, et si elle n’avait pas été liée à Charles, et s’il n’y avait pas eu la nombreuse assemblée masculine autour du bassin, elle aurait accepté ses avances. Peut-être même aurait-elle donné son aval pour qu’il aille plus loin, mais à cet instant, le cœur battant, les yeux rivés sur l’entrejambe masculin qui avait tout pour impressionner, elle ne sut que bégayer des réticences infantiles. Et si elle s’en voulut aussitôt, Théo accepta le refus et fit un signe à l’assemblée. Les trois hommes s’écartèrent sans autre forme de procès et les spectateurs présents firent mine de ne plus s’intéresser au trio. Comme pour montrer qu’il ne lui en voulait pas – lui-même avait ressenti quelque angoisse –, Charles embrassa sa compagne. Dans le même temps, il la plaqua contre lui et l’assura de sa beauté. Il vanta ses fesses chaudes qu’il caressa doucement, puis il s’attarda sur ses lèvres qu’il dessina du doigt. Enfin, il plaqua une main sur le cœur de la jeune femme et crut en percevoir les battements désordonnés. Il fallut une longue minute pour que tout revienne à la normale. Ensuite Théo les entraîna vers d’autres salles. Il y eut un fumoir, qu’ils traversèrent rapidement, puis un coin télé qui diffusait, en boucle, les acrobaties de plusieurs couples, ponctuées de gémissements expressifs qui couvraient la musique qu’on percevait encore, venant de l’escalier. Il n’y avait là rien d’étonnant. Pascale en avait vu d’autres à accompagner Charles dans quelque escapade cinématographique, au Rex ou ailleurs. Toutefois une inquiétude se mit à la tarauder. Elle se savait femme sensuelle. Les caresses de Charles émouvaient son corps habituellement or, si elle avait imaginé ce club quand le jeune homme en avait fait l’éloge, et si ses sens en avaient été troublés tout au long de la route, à cet instant, elle vivait comme une incapacité à se libérer. Comme une sourde angoisse qui la bloquait, et dont elle n’arrivait plus à se défaire.

Autour d’eux la troupe masculine se fit moins pressante. Le bruit avait couru que cette belle blonde amenée par Théo – il semblait jouir d’une certaine réputation dans cet endroit – ne cherchait pas l’aventure. Il fut alors certain qu’on n’avait affaire qu’à une exhibitionniste et tous attendaient désormais qu’elle veuille bien se donner en spectacle.

Soudain, il y eut un brouhaha. Alors que le trio s’apprêtait à monter au troisième niveau, les hommes se parlèrent avec des mines de conspirateurs et, dans un même mouvement, abandonnèrent leur surveillance pour disparaître par l’escalier.

— Un couple a dû faire son entrée, murmura Théo à ses compagnons de visite. Profitons-en !

Et il monta les marches quatre à quatre. Parvenu au dernier étage, il se dirigea immédiatement vers une pièce basse de plafond, décorée sobrement d’anneaux scellés aux murs, de chaînes métalliques et de bracelets de cuirs. Une lumière rouge sang accentuait les ombres et donnait à l’ensemble une touche Edgar Poe. Charles et Pascale découvrirent cet antre qui devait, à l’occasion, résonner des cris et des gémissements de femmes livrées à la souffrance ou au plaisir. Théo ne s’attarda pas. Il poursuivit la visite par un long couloir qui s’ouvrait sur diverses alcôves et des salons à la destination indéfinie. Plusieurs fois, il laissa Pascale s’imprégner des lieux. Tout ici respirait la licence et le désir brut. Chaque pièce apportait son lot de surprises. Ici il y avait de solides barreaux qui fermaient une geôle, là un présentoir regorgeant de fouets et de cravaches. Le souffle court, le cœur battant, la jeune femme ne put détacher ses yeux de tous ces accessoires et, quand son guide lui ôta le peignoir d’un geste doux, presque amical, elle se pétrifia. Jamais, par le passé, Charles n’avait affiché de goûts particuliers pour ce genre d’activité, mais à bien y regarder, son regard brillait maintenant d’une lueur étrange.

Elle se trouva nue, face aux deux hommes, dans le silence rouge du couloir. Sa poitrine se soulevait régulièrement, et elle ne sut quelle attitude prendre. Par manque d’expérience, elle força son sourire et afficha un regard de défi, mais tout en elle sonnait faux. Et quand Théo donna le peignoir féminin à Charles, et prit le bras de la jeune femme pour l’entraîner fermement vers d’autres pièces improbables, elle se laissa faire, déjà victime consentante. Leur soudaine solitude lui avait redonné vie. Comme elle marchait dans le couloir, tenue solidement par le jeune homme, elle perçut le trouble qui naissait ente ses cuisses et dans ses reins. Ses muscles se durcirent et sa poitrine darda ses pointes brunes. Elle avala sa salive avec difficulté et se laissa emporter. Quelques mètres plus loin, tout au bout du couloir, ils débouchèrent dans une vaste salle dont un énorme lit constituait, avec un unique tabouret, le seul mobilier. A peine Pascale eut-elle le temps de s’étonner des dimensions du lit que Théo actionna le verrou de la grille qui séparait la pièce du reste de l’étage. Outre cette grille, elle distingua aussi, sur un des murs latéraux, comme une lucarne à hauteur d’homme, fermée de quatre épais barreaux et qui ne laissait aucun doute sur son utilité. Elle était enfermée dans une chambre, certes protégée de toute intrusion par la lourde grille, mais laissée à la vue d’éventuels voyeurs. Son émotion s’accentua. Qu’allait-on faire d’elle ?

Théo s’entretint un instant avec Charles. Il indiqua le lit, parla de jouer du corps de Pascale et l’assura de leur sécurité. Il montra le dévidoir d’essuie-tout et lui souhaita bonne chance. Il prit d’office le tabouret et s’installa près de la grille, un œil sur le couple et un œil sur le couloir. Avec des gestes tendres, Charles aida Pascale à prendre place au centre du lit. Lui-même s’étendit auprès d’elle, mais prit le parti de conserver son peignoir. L’idée lui en était venue soudainement, comme s’il avait voulu marquer la différence entre cette femme à qui revenait le soin de s’offrir sans réserve, et lui-même qui se confiait la tâche de diriger la situation. Immédiatement, il ordonna d’ouvrir les jambes. Pascale s’exécuta et ferma les yeux. Encore une première fois. Elle était nue, les jambes ouvertes, exhibant sa vulve à Charles, et parce qu’elle ne pouvait faire autrement, à Théo, cet inconnu qui avait pris en main la nuit du couple.

Sans trop savoir pourquoi, Charles s’était laissé convaincre par ce gamin, et elle-même avait trouvé dans son étrange proposition l’aiguillon érotique qu’ils étaient venus chercher au cinéma. Il faut parfois peu de choses pour qu’un destin bascule dans l’insolite. Subjugués par l’assurance du jeune homme, et sans doute aussi par sa fascinante beauté, tous les deux s’étaient laissés emporter dans une course nocturne aux conséquences imprévisibles. Maintenant, il était trop tard pour reculer. Il s’agissait de se montrer à la hauteur de la situation. Décidée à ne plus afficher des réticences d’adolescente, Pascale s’obligea à écarter les cuisses et à cambrer les reins en une pose obscène qui surprit Charles. Convaincu du défi à Théo, il ne laissa rien paraître et entreprit de caresser le corps offert. D’abord avec hésitation puis, faisant fi de la présence étrangère dans son dos, il s’enhardit et ses doigts roulèrent les tétons durcis pour les faire saillir davantage. Aussitôt, il retrouva ses habitudes intimes et il joua des seins comme on joue d’un ressort, s’amusant des extrémités érectiles et savourant la congestion des aréoles qui s’étaient élargies et avaient viré au brun sombre. Quand sa main prit possession de l’entrejambe féminin, Charles bandait déjà comme un fou. Son sexe repoussait le peignoir et tentait de se frayer un chemin vers l’extérieur. De savoir la présence de Théo, il se sentit gêné et tenta de pivoter sur le ventre mais, la position se révélant plus ridicule que pratique, il revint sur le flanc et laissa son peignoir s’entrouvrir sur un membre qui affirmait déjà sa volonté virile. Oubliant toute retenue, il prit à pleine main les chaudes lèvres féminines, les serra entre ses doigts comme dans un étau et les tendit vers lui. Il renouvela l’opération plusieurs fois, jusqu’à percevoir un bruit de clapot révélateur. Elle mouillait, il en était certain, et d’être manipulée ainsi, devant le jeune spectateur au visage d’ange, la troublait plus qu’elle n’aurait osé l’admettre. Satisfait, il poursuivit son travail d’étirement, affirmant par cette douce violence sa volonté de possession. C’était un jeu habituel dans leurs ébats et il savait émouvoir son corps de cette manière. Elle aimait qu’il la traitât ainsi. C’était sa façon à elle de lui appartenir, une façon peu commune et qui satisfaisait son désir d’originalité. L’amour à la papa, la position du missionnaire, toutes ces fantaisies l’avait lassée en cours d’adolescence. D’ailleurs, elle ne se souvenait pas y avoir déjà sacrifié. Charles avait de l’imagination et les sex-toys avaient rapidement rempli nombre de ses tiroirs.

Les mains de l’homme s’activaient maintenant dans un ballet réglé au millimètre. De ses doigts toujours en tenaille, il jouait en cadence de l’élasticité des grandes lèvres. Sans relâcher la pression, il modulait l’effort de son poignet dans une vibration rythmée pour maintenir le feu dans les muqueuses. De l’autre main, il s’occupait d’un sein, étirant le téton jusqu’à la limite de la douleur. Très vite, Pascale se laissa aller à des gémissements. Ce fut d’abord des feulements à peine perceptibles, signes d’une fièvre naissante, puis il y eut les râles qui ponctuèrent l’attouchement d’un vibrato suave, puis elle s’abandonna à quelques jappements rapides qui eurent pour effet de fouetter les sangs de son tourmenteur. Enfin, elle explosa dans une longue plainte rauque qui l’incita à refermer les cuisses et à se replier sur elle-même dans une position fœtale.

Les sens apaisés, elle sortit de sa torpeur et son regard se posa sur Théo qui admirait son corps. Rapidement, elle plongea son visage contre l’épaule de Charles pour masquer la honte qui l’envahissait. Se pouvait-il que le jeune homme blond l’ait regardée durant l’orgasme ? L’avait-il vue se tordre sous la brûlure du plaisir ? Bien avant les convulsions de la jouissance, elle avait oublié sa présence et soudain tout s’effondrait. Elle reconnut le lieu, la chambre où baignait la lumière écarlate, les lourds barreaux de la grille qui la séparait du couloir, et l’ouverture dans le mur. Un violent frisson la traversa quand elle distingua plusieurs visages qui l’observaient en silence. Le frisson devint tremblement et elle se blottit contre le corps de Charles.

Autour d’eux, d’autres ombres vinrent s’agglutiner contre la grille. Théo se leva et engagea une conversation avec les nouveaux arrivants. La grille s’ouvrit un court instant pour laisser passer deux personnes, puis elle se referma et le bruit du verrou claqua dans tout l’étage.

CHAPITRE V

Il y eut comme un froissement d’étoffe qui sortit Pascale de sa torpeur. Avec effroi, la belle blonde vit deux ombres s’approcher du lit et distingua le visage de Théo. Il fit les présentations.

— C’est un couple qui vient souvent ici… pour les nuits de cuir.

— Les nuits de cuir ? ne put s’empêcher de relever Charles.

— Les nuits de cuir ! C’est ainsi qu’on nomme certaines soirées bordelaises quand le mot d’ordre est que chaque femme porte un corset, ou ces harnais complexes comme on en voit dans les soirées SM.

— SM ?

— Sadomaso. Mais dans les nuits de cuir, il n’y a pas de fouets, ni de cravaches. Il n’y a qu’un souci esthétique.

Dans la lumière rouge, Pascale tenta d’apercevoir les visages mais n’y parvint pas. Charles n’avait pas lâché les lèvres de son intimité et elle ne pouvait déplacer le buste sans accentuer l’étirement maintenant douloureux. Tout ce qu’elle put discerner, ce fut une partie du corps de la nouvelle arrivante. Celle-ci avait retiré son peignoir et affichait un étrange harnais. L’effroi ayant laissé place à la curiosité, Pascale ressentit une intense émotion. Des seins jusqu’au bas-ventre, l’amie de Théo était sanglée de cuir. Une large ceinture sombre jouait le rôle d’un corset et étranglait la taille de façon si marquée qu’on aurait dit un corps séparé en deux parties distinctes. De cette ceinture fusaient plusieurs sangles dont deux remontaient vers les seins pour se muer en deux anneaux métalliques qui enserraient les globes laiteux dans une structure contraignante. D’autres sangles partaient de la ceinture, dont une qui cisaillait le mont-de-vénus, en son centre, pour plonger dans les chairs tendres. Dans la demi-obscurité, Pascale crut déceler une épilation intégrale. Mais elle n’eut pas le loisir d’examiner la chose plus avant. Une voix qu’elle ne connaissait pas, le compagnon de la jeune femme sans doute, un grand chauve, au visage anguleux et au regard froid, posa quelques questions.

— Elle a joui déjà ?

— Violemment, répondit Théo.

— Dommage, j’aurais voulu voir ça. Elle ne porte pas de cuir ?

— C’est la première fois, excusa l’ange blond. Elle ne savait pas.

— C’est son mari ?

— Son compagnon officiel oui, confirma le jeune homme. Ce sont des amis de rencontre. Elle est belle n’est-ce pas ?

Pascale vit le couple se déplacer pour l’examiner de plus près. Elle ferma les yeux et chercha la fuite au fond d’elle-même. D’autres remarques indiquèrent qu’on parlait d’elle comme d’un animal. Elle ne pouvait bouger et ne put que subir un interrogatoire où il fut question de plaisir, d’exhibition et de saphisme. Tout au long des questions, elle garda les yeux fermés et Charles la maintint fermement, voulant peut-être par là affirmer aux yeux des arrivants qu’elle lui appartenait. Que répondit-elle, elle n’en sut trop rien. L’instant étrange qu’elle vivait, nue sous le regard d’un groupe de curieux, à subir un flot de questions toutes aussi intimes les unes que les autres l’emplit de confusion. On lui demanda si elle se masturbait souvent, si elle utilisait des objets, si elle avait déjà connu une femme, si d’autres hommes avaient pris du plaisir en elle, et d’autres choses encore, comme ses fantasmes habituels… Elle répondit au mieux, ne cacha rien, précisant ce qu’elle pouvait préciser, et inventant parfois ce qu’elle ne savait pas. Cet interrogatoire dura plusieurs minutes pendant lesquelles Charles ne cessa de la maintenir fermement dans l’étau de ses doigts. Par des gestes lents, il modulait la pression et tentait de maintenir une tension dans le sexe de sa compagne. Il sentait la chaleur insistante des chairs intimes et, à quelques signes encourageants, il devina que son action redevenait efficace. Il perçut l’ondulation du bassin accompagnant ses étirements et quand l’homme lui demanda de la prendre devant eux, il la savait déjà prête.

Il jeta un regard vers Théo qui confirma la demande d’un hochement discret. Sans retirer le peignoir, il s’avança entre les cuisses frémissantes et présenta son membre au creux des lèvres. Depuis qu’il caressait Pascale, il n’avait cessé de bander, aussi n’eut-il aucune difficulté à se frayer un chemin en elle. Pourquoi ajouta-t-il un peu de tendresse, il n’aurait su se l’expliquer lui-même. Il colla son torse sur la poitrine féminine et se fendit d’un baiser sur les paupières baissées. Puis il se mit à remuer, d’abord lentement, puis avec plus d’énergie, jusqu’à parvenir à son rythme coutumier.

Le fourreau était chaud et liquide, les muqueuses largement dilatées de l’orgasme précédent, il n’eut aucune difficulté à besogner cette femelle comme on le lui demandait. Très vite, il oublia les présences importunes pour se consacrer à l’action. En quelques allers-retours, il fut au bord du plaisir et si en d’autres temps il n’aurait eu aucune retenue à déverser son sperme jusqu’à la dernière saccade, cette fois-ci un semblant de conscience lui suggéra de faire durer le spectacle. Il retint sa respiration, bloqua les muscles du bas-ventre et s’obligea à penser à tout sauf au sexe, manière de limiter sa sensibilité épidermique. Dès lors s’engagea une bataille dont l’issue ne pouvait être que le plaisir de Pascale. Son sexe désormais insensible, il mit toute son énergie à satisfaire le public. Lui-même en était venu à fermer les yeux, mais il imagina son compagnon de nuit, Théo, la fille vêtue de cuir, et toutes les autres présences, derrière la grille et par-delà la lucarne, tous ces regards qui suivaient chacun de ses mouvements dans un silence de cathédrale. Quand Pascale lâcha la bride, ce fut pour exprimer un chapelet de mots sans suite. Elle ponctua sa jouissance d’expressions incompréhensibles qui déclenchèrent une sourde rumeur dans l’assistance. Chacun salua la performance en connaisseur. Charles comprit alors qu’il devait achever son travail. Il tenta d’aiguiser son désir d’images érotiques sans plus de résultat que la vision d’une déclaration d’impôt. Il avait tant retenu son plaisir que tout son corps en était devenu insensible. Il lui fallut pourtant, comme dans les films pornos, conclure sa chevauchée d’une expulsion de sperme. Faute de désir, mais comme doté soudain de priapisme, il n’eut d’autre solution que de se retirer et d’assouvir ses sens manuellement. Il s’activa furieusement sur son engin et en quelques secondes, alors qu’il meurtrissait ses bourses à grands coups de poignet, il éjacula une maigre semence sur les cuisses de Pascale. Nul orgasme, nul plaisir. Tout ce qu’il ressentit, ce fut une douleur intense qu’il parvint à cacher par un sourire forcé.

Quelqu’un tendit de l’essuie-tout au couple et il y eut comme un conciliabule entre Théo et ses amis. La jeune femme sanglée de cuir s’agitait et son compagnon, le grand chauve, souhaita parler à Pascale. Il s’assit près d’elle et, tout en lui pétrissant les seins, il la félicita du spectacle précédent. Il s’enquit de ses liens avec Théo et fut surpris de leur rencontre très récente. Se pouvait-il que l’ange blond – il le nomma ainsi – ait su convaincre une novice à s’exhiber en pareil lieu ? Il s’inquiéta aussi de savoir si elle avait déjà connu des femmes. Elle ne sut quoi répondre. Elle parla des jeux innocents auxquels elle se soumettait de bonne grâce au cinéma de Dax. Elle ajouta y prendre un certain plaisir, mais quant à parler des femmes, elle assura son interlocuteur de son manque total d’expérience en la matière. Elle s’inventa une vague relation loin dans l’adolescence, une collégienne depuis longtemps oubliée, dans le seul but d’éviter de passer pour une oie blanche, mais confirma n’avoir jamais connu vraiment l’amour au féminin. Et pour limiter par avance la déception probable de ce couple, comprenant leurs desseins, elle affirma ne pas savoir si elle serait capable d’assumer pareille épreuve.

— Toutes les femmes sont capables de se laisser aimer, conclut-il.

Et il abandonna la place à celle qui l’accompagnait. Le silence se fit à nouveau à l’étage.

Pascale put enfin détailler cette curieuse femme. De taille moyenne, une longue chevelure rousse dont on ne pouvait déterminer s’il s’agissait de sa couleur naturelle ou d’une teinte, la poitrine bien faite, plus lourde que la sienne, et… cet étrange harnais qui comprimait la taille pour donner à l’ensemble une allure insolite. Et pour couronner le tout, un regard vif et pénétrant qui affichait une sensualité presque animale.

Il y eut d’abord quelques préliminaires. Quelques caresses imprécises, deux ou trois baisers furtifs dont Pascale ne sut si elle devait les rendre, et des mots tendres que la belle rousse glissa à son oreille au hasard des baisers. Il y eut aussi le contact des deux peaux tièdes, contact agréable qui engendra chez la compagne de Charles comme un frémissement. Et avant qu’elle n’ait pu réaliser ses émotions naissantes, consciente une fois encore qu’on attendait d’elle une participation active, elle se força à rendre les caresses reçues. Aussitôt, ses doigts suivirent le contour des lanières de cuir, et le contact de cette matière presque vivante lui mit les nerfs à vif. Elle s’enhardit alors et glissa ses doigts plus loin, sur la courbe des hanches et le long de la taille, pour en apprécier l’étranglement. Tout autour d’elle il y avait des ombres, des silhouettes masculines dont elle ne distinguait plus que la forme. Entre deux caresses, elle tenta de fixer son attention sur la grille d’entrée mais tout ce qu’elle put apercevoir ce fut la masse sombre et silencieuse des spectateurs. Instinctivement, elle s’ouvrit quand son amante plongea la main entre ses jambes. Cette intrusion plus précise la troubla et à s’offrir ainsi, de manière obscène, elle se découvrit soudain chienne. On attendait d’elle qu’elle se soumette, et elle se complaisait dans ce rôle. On avait déjà arraché de son ventre plusieurs orgasmes, et si elle pensait naïvement son corps anesthésié, elle se découvrait encore apte à éprouver de la jouissance. La belle femme rousse réalisa sans doute les premiers effets de sa science car elle s’enhardit pour se caler entre les cuisses de sa victime. Elle força l’écartement, aida Pascale à relever les genoux jusqu’à hauteur d’épaule et, sûre de sa victoire, plongea une langue active au creux du ventre féminin.

Aussitôt, il y eut de l’électricité dans l’air et si Théo resta en retrait, Charles s’approcha de la couche pour mieux observer le spectacle. C’était la première fois que Pascale se donnait devant lui à une femme. Il avait souvent imaginé la chose sans l’envisager vraiment. Mais, à cet instant, par la volonté d’un inconnu dont ils avaient croisé la route sur les fauteuils d’un cinéma de quartier, se déroulait sous ses yeux un combat dont l’issue n’était que le plaisir. Très vite, il ne distingua plus le visage de la femme sanglée. La longue chevelure rousse s’étalait de part et d’autre sur l’intérieur des cuisses de Pascale, et seul le mouvement régulier de la tête soulignait le rythme de l’action. Par quelques détails précis, sa compagne marquait son intérêt pour la situation. Elle tendait sa croupe au-devant de la langue qui la fouaillait et rythmait désormais l’accouplement par des gémissements aussi impudiques que révélateurs.

Charles lisait sur les traits de sa compagne la progression du plaisir. A la crispation de la mâchoire il devina le premier plateau, celui qui ouvre les muqueuses et congestionne la vulve. Il la connaissait par cœur. Chaque étape était pour lui un délice et il avait appris à jouer de son corps comme on joue d’un instrument. Aussi fut-il surpris quand il la vit s’éteindre subitement. Son visage vira au neutre et ses gémissements s’espacèrent pour ne plus être que forcés. Il se tourna vers le compagnon de la rousse mais celui-ci ne montrait aucune inquiétude. Sans doute ne suivait-il que les mouvements de son amie sans attacher d’importance au résultat. Par contre Théo, tiré de sa torpeur par un sixième sens, s’était approché des deux femmes. Lui aussi avait tiqué. D’un regard, il interrogea Charles et n’obtint qu’un haussement d’épaule incrédule.

Pascale ouvrit les yeux. Elle vit les deux hommes penchés à son chevet comme deux mendiants qui quêtaient le plaisir. Vite, elle se détourna d’eux. Elle avait perdu le fil de l’extase et tenta quelques secondes de se concentrer, mais rien ne vint. Elle fixa la tête rousse qui s’acharnait entre ses cuisses et eut honte de ne rien offrir en échange. C’est alors que Théo se fendit d’une caresse sur sa joue, puis une autre, et encore une autre, par laquelle il afficha toute la tendresse du monde. Sa main descendait maintenant jusque vers la poitrine dont il raviva l’excitation. Il y avait dans sa façon d’agir quelque chose de tendre et de désespéré, quelque chose d’amical et de profond qui sembla émouvoir la jeune femme. Elle ferma les yeux une fois encore et laissa son corps reprendre vie.

Et ce fut le miracle. Aussi vite qu’elle s’était éteinte, la fièvre se fraya à nouveau un chemin dans son ventre. La fille rousse pénétrait en elle à pleine langue pour revenir combler le clitoris de ses ardeurs. Et ce mouvement lancinant devint rapidement aussi délicieux qu’intolérable. En quelques coups de langue, elle atteignit aux rives de l’extase et se laissa emporter par celle-ci, exprimant son plaisir dans un bouquet de cris à demi étranglés. Un murmure secoua le public dont plusieurs éléments quittèrent le couloir pour s’octroyer un plaisir solitaire.

Quand on demanda à Pascale de rendre la pareille à la fille rousse, elle hésita sur la façon de procéder. Il fallut toute la diplomatie de Théo pour l’aider à se soumettre à l’ordre et si elle se donna corps et âme à ce qu’on attendait d’elle, ce fut avec tant de gaucherie que personne n’osa lui en faire la remarque. Jamais elle n’avait senti de si près le parfum intime d’une femme, et si elle connaissait le sien de respirer ses doigts à l’occasion, elle fut surprise de la violence des effluves. Il y avait, au ventre de cette fille rousse, des odeurs lourdes et capiteuses, sans doute soutenues par le cuir neuf de la sangle, dont on avait défait l’attache pour en faciliter l’accès. Une autre remarque qui la troubla, ce fut le goût. Elle ignorait le goût des femmes, et avait toujours cru ces choses-là sans intérêt. Ses propres secrétions lui avaient toujours paru fades. Mais elle découvrit au creux des nymphes un mélange floral indéfinissable, un parfum intense, comme le bouquet d’un vin, mais à l’acidité beaucoup plus marquée. Ensuite, elle s’activa suffisamment sur le bouton érectile pour parvenir à ses fins. Et la belle rousse, toute harnachée de cuir, bascula dans l’orgasme jusqu’à accompagner celui-ci d’un liquide poisseux. Jamais Pascale n’aurait cru qu’une femme puisse éjaculer ainsi. Elle reçut l’obole en pleine bouche et l’avala sans mot dire.

Ce fut Charles qui la félicita le premier. Il était fier d’elle et lui promit dans la foulée de revenir souvent si elle le souhaitait. Pascale ne répondit pas. Elle se fendit d’un vague sourire et chercha à croiser le regard de Théo. Ce fut si furtif que personne, pas même Charles, ne se rendit compte du geste. Quand ils descendirent pour rejoindre le bar, ils constatèrent qu’il y avait foule dans le hammam. Ils eurent toutes les peines du monde à assouvir leur curiosité. Ce fut Théo, le plus grand du groupe, qui décrivit par le menu plusieurs couples qui se donnaient en spectacle dans la chaleur suffocante.

Ils quittèrent les lieux vers les six heures du matin, sans avoir revu le couple du deuxième étage. Les brouillards de l’aube donnaient à la ville des faux airs de Turner. Ils trouvèrent à se réchauffer dans un restau vers le marché des Capucins. Au dehors, de jeunes hommes aux épaules carrées déplaçaient des pièces de viande aussi lourdes qu’eux, et des fourgons déchargeaient des multitudes de bourriches d’huîtres qu’on entassait sur les étals. C’est à ce moment-là qu’il fut décidé que Théo prendrait en main la jeune femme. Celui-ci présenta l’idée comme un jeu, un simple jeu qui aurait pour unique but de développer sa libido naturelle. Il avait un jugement très fiable sur les femmes. Pascale était ce qu’il avait vu de plus sensuel depuis longtemps. Il la jugeait capable d’évoluer rapidement vers une sexualité plus dense, plus travaillée – c’était le mot qu’il employa – et il aurait été stupide, même pour la jolie blonde, de ne pas profiter de la chose pour exploiter sa grande capacité à la jouissance.

Pascale se sut quoi dire sur l’étalage de son intimité, partagée qu’elle était entre l’horreur de ce qu’on lui avait fait subir toute la nuit et le plaisir qu’elle en avait retiré. Ce fut Charles qui accepta pour elle. Et il fut décidé que, dans un premier temps, Théo l’éduquerai uniquement à l’exhibition. Elle paraissait douée, mais il se réfugia derrière la parabole des talents pour faire admettre sa proposition. Il viendrait à intervalles réguliers pour amener la jeune femme à s’exhiber davantage et à y prendre plaisir. Il parla d’épreuves à subir et expliqua ce qu’il attendait d’elle. Ils commenceraient par des exercices sportifs, un jogging hebdomadaire par exemple, et décrivit la tenue qu’elle devrait porter.

Pascale ne fut pas surprise quand il insista sur une jupe plutôt qu’un short, et quand il précisa que la présence d’une culotte constituerait une faute de goût.

CHAPITRE VI

A chaque enjambée, la microjupe volait haut et Pascale tentait maladroitement de plaquer une main sur le devant. Cette attitude, si elle empêchait de dévoiler le haut des cuisses, donnait à ses foulées une allure pataude. Pour assurer son équilibre, elle limitait l’amplitude de ses pas et son élégance naturelle se muait alors en des mouvements hachés, plus proches de la marche sportive que du jogging. Théo le remarqua qui fit une moue de réprobation. Aussitôt la jeune femme retira la main et la jupe reprit ses mouvements.

Si seul Théo savait qu’elle était nue sous la jupe, nul doute que les passants qu’elle ne manquerait pas de croiser, et les joggeurs qui partageaient le même parcours, se poseraient immanquablement la question. Avant d’accepter le jeu, avant de rejoindre les bords de l’Adour avec le jeune homme, Pascale avait passé de longues minutes face au miroir de la chambre, une fine psyché que Charles lui avait offerte. Elle avait joué de ses jambes et bougé le bassin jusqu’à avoir la certitude que, quels que soient les mouvements qu’on lui imposerait, personne ne pourrait deviner sa totale nudité. Bien que rassurée – à hauteur d’homme, il ne paraissait pas possible de voir –, elle conserva un rien d’appréhension mais donna son accord à la tentative. Et il y avait toujours le hasard, le coup de vent inattendu, ou le faux mouvement qui provoque une chute.

Quand Théo vint la prendre, elle était prête. Une jupe de tennis que le jeune homme avait imposée, jupe plissée très courte, en tissu blanc, running Nike et t-shirt léger, point trop moulant pour éviter de marquer la poitrine – le but n’était pas l’attentat à la pudeur – mais néanmoins suffisamment flottant pour donner à deviner la naissance des seins. Le jeune homme l’embrassa comme on embrasse une sœur, sur les joues, et sans en demander l’autorisation, glissa une main sous la jupe. Ce fut un geste si rapide que la jeune femme n’eut pas le temps de s’y soustraire, et d’ailleurs l’aurait-elle fait si elle en avait su l’existence. Si elle avait accepté la règle du jeu, elle n’avait jamais pensé que le jeune homme se permettrait pareille audace. Malgré la surprise, ou peut-être à cause d’elle, son ventre s’embrasa et son cœur battit la chamade. Elle avait beau avoir la certitude du manque d’intérêt de Théo pour les femmes, le geste avait laissé une trace profonde dans son ventre. Jamais personne, pas même son mari, n’avait osé pareille inspection. Le geste à lui seul constituait une marque de possession, comme le sigle qu’on pose au fer rouge sur le flanc d’un quelconque bétail.

Instinctivement, elle se tourna vers Charles. Il semblait n’avoir rien remarqué. Elle s’en trouva rassurée. L’espace d’un instant, elle avait admis appartenir à Théo, comme un objet appartient à quelqu’un, et l’émotion qu’elle en avait ressentie avait été si violente qu’elle avait eu le sentiment fugace de tromper son compagnon. C’était la première fois, et c’était une sensation plus trouble que tout ce qu’elle avait connu jusque-là. Elle s’en voulut de cette réaction.

Théo se fendit de félicitations sur la beauté de sa nouvelle amie avant de remercier Charles de sa confiance. Par acquit de conscience, ou par simple politesse, il insista une dernière fois pour qu’il les accompagne, arguant que sa présence ne gênait en rien et que, même, elle apportait une sécurité supplémentaire, mais celui-ci refusa. Il avait autre chose à faire et n’aimait le sport qu’à la télévision. En outre – mais ça, il ne s’en vanta pas – le fait de confier l’initiation de Pascale à Théo, le fait que quelqu’un la guide et la protège sur les chemins de l’exhibition créait en lui une émotion intense qu’il voulait savourer pleinement. Il regarda sa femme s’engouffrer dans le cabriolet et s’amusa de sa gaucherie. Elle évitait les mouvements brusques pour ne pas dévoiler sa nudité.

Ils se garèrent sur les berges de l’Adour, non loin des arènes. Si, le dimanche matin, cet endroit regorge de promeneurs et de sportifs en tout genre, le lundi soir après vingt heures, il n’y a plus guère que quelques vrais sportifs adeptes du décrassage et des poètes cherchant la rêverie. Peu de monde en vérité. Le cœur battant, Pascale quitta le véhicule et se laissa guider vers les remparts par une large allée de platanes.

— On ne devrait pas être dérangés, murmura Théo. Pour un premier jogging, on se cantonnera à quelques tours du parc. Ici c’est assez tranquille.

Pascale ne répondit rien. La gorge serrée, elle n’aurait pu aligner deux mots d’affilée. Attentive au moindre signe de vie, elle scrutait les frondaisons du parc et tentait de deviner des présences, plus loin, dans les remparts. Native des environs de Dax, elle connaissait les lieux mais n’avait jamais pris garde au kiosque à musique qui semblait concentrer toutes les allées, ni aux bronzes de taille respectable mettant l’accent sur le passé taurin de la ville. Théo ne lui laissa pas le temps de la rêverie.

— On y va ?

Elle acquiesça d’un signe de tête et le suivit en calquant son rythme sur le sien. Ils couraient en silence et, très vite, en l’absence d’importuns, elle se prit à oublier sa tenue. Côte à côte, ils firent deux fois le tour du parc par l’allée extérieure. Après vingt heures, dans le quartier, la rumeur de la ville cessait. Il n’y avait plus que le bruit régulier de leur souffle, et si leur parvenaient de la fontaine d’eau chaude quelques signes de vie, il n’y avait pas à s’inquiéter outre mesure. Ils entamaient un troisième tour quand une silhouette apparut vers les arènes. Pascale crut que son cœur s’arrêtait de battre. En une fraction de seconde, la réalité de sa tenue se rappela à elle. Sans détacher ses yeux de l’homme qui courait à contresens, elle tenta de deviner l’attitude de Théo. Celui-ci ne pouvait pas ne pas avoir remarqué l’individu mais il ne laissa rien paraître. Simplement, au lieu de poursuivre sur l’allée extérieure, ce qui ne manquerait pas de provoquer la rencontre, il bifurqua soudain vers le kiosque à musique. Pascale le suivit avec soulagement. Elle ne pensait plus qu’à son ventre nu sous la jupe. Si depuis quelques minutes une sourde excitation s’insinuait en elle, il ne fallut que peu de temps pour qu’elle disparaisse. Il n’y eut plus qu’anxiété. Comme Théo avait accéléré l’allure, elle-même pressa le pas jusqu’à rejoindre l’abri du kiosque. Il s’agissait d’un édifice assez commun, style pavillon de Baltard, qui présentait l’avantage, en cette saison, de crouler sous un foisonnement de plantes grimpantes. Il ruisselait de lierres et de glycines. La densité de la végétation fit croire à Pascale que Théo y chercherait refuge, mais il n’en fut rien. Passé l’édifice, il poursuivit sa route et elle n’eut d’autre choix que de le suivre.

C’était reculer pour mieux sauter. L’immensité du parc était toute relative et quels que soient les axes empruntés, on finissait toujours par revenir sur l’allée extérieure. Un tour plus tard, la même silhouette se profila au bout d’une ligne droite. Sauf à avoir quelque chose à cacher, il ne s’agissait plus de se défiler. Pascale le comprit, qui se plaça instinctivement dans le sillage de Théo et régula sa foulée sur celle du jeune homme. Le cœur battant à tout rompre, la respiration heurtée, elle fixa son regard sur le sol, à peine quelques mètres devant Théo, et tenta de se vider l’esprit. Tout ce qu’elle distingua du joggeur, ce furent ses jambes. Deux jambes masculines, plus velues que celles de Théo, et plus longues aussi. L’homme devait être assez grand et probablement plus âgé. Mais elle n’osa lever les yeux pour confirmer son impression. Deux secondes plus tard, il disparut de son champ de vision et, comme par enchantement, son cœur reprit un rythme régulier.

Deux tours passèrent sans autre fait marquant. Le soleil baissait à l’horizon et la brise d’été avait fait place à un air lourd et immobile. Pascale, exténuée, respirait désormais difficilement, et son t-shirt montrait des signes de transpiration. Très vite, elle remarqua la pointe de ses seins qui collait au coton : on n’aurait pas fait mieux dans un concours de t-shirts mouillés. Elle jeta un œil en coin à Théo, mais celui-ci maintenait le rythme et n’avait probablement pas remarqué ce détail. Rassurée, elle tenta d’oublier sa tenue, oublier aussi le lieu public dans lequel il l’avait entraînée et concentra toute son attention sur ses foulées. Désormais, elle montrait des signes de fatigue et avait quelque difficulté à rester à hauteur. Comme souvent en pareil cas, elle fit l’élastique. De temps en temps, elle décrochait involontairement et, de temps en temps, au hasard d’un virage pris à la corde, elle recollait au jeune homme. Mais ça ne pouvait durer éternellement. Un tour de plus et elle s’avoua vaincue. Elle abandonna toute idée de record pour ralentir sa course, et comme Théo disparaissait en bout de ligne droite, elle cessa son effort et se mit à marcher. Elle ne craignait plus d’être seule. Le parc se limitait à quelques centaines de mètres et elle savait revoir le jeune homme rapidement. D’autant que si elle l’avait réellement voulu, elle aurait pu suivre épisodiquement sa course au hasard des perspectives du parc.

C’est alors qu’elle s’adossait à un arbre pour reprendre son souffle qu’un bruit de pas se fit entendre. Sans doute Théo avait-il fait plus vite que prévu, car elle pivota sur l’écorce rugueuse et, sans quitter son arbre, releva les yeux dans la direction du bruit. Surgit alors le joggeur qu’ils avaient croisé précédemment. Elle se cabra et songea à fuir. Mais un reste de bon sens lui conseilla de n’en rien faire. Elle était là, le dos collé à l’arbre, la poitrine haletante sous le t-shirt mouillé et les jambes largement dévoilées par la petite jupe. L’homme s’arrêta, se fendit d’un sourire avenant et s’approcha d’elle avec l’intention affirmée d’engager la conversation. Se pouvait-il qu’il ait deviné quelque chose ? Tout son être était tendu et son esprit ne vivait plus que par la nudité de son ventre. Pourquoi avait-elle accepté ce jeu. Elle s’en voulut d’avoir obéi à Théo et, comme elle cherchait désespérément une porte de sortie élégante, l’homme se campa devant elle.

— C’est la première fois que vous venez ici ?

La question était si simple et si convenue qu’elle ne sut quoi répondre.

— Je viens souvent le lundi soir. C’est plus tranquille, ajouta-t-il, comme pour meubler l’absence de réponse. Vous jouez au tennis sans doute… interrogea-t-il en posant un regard insistant sur la jupe.

Pascale perdit pied. Ses joues s’empourprèrent et elle chercha des yeux Théo qui, seul, pouvait la sortir de ce mauvais pas. Mais elle ne le vit pas dans son champ de vision. Et comme elle ne répondait toujours pas à son interlocuteur, celui-ci insista à nouveau.

— C’est un sport difficile. Moi-même je l’ai pratiqué longtemps…

Il s’incrustait et la jeune femme ne voyait plus comment se débarrasser de l’importun. Elle mit toute son énergie à rester naturelle tout en serrant les jambes. Elle n’osa s’assurer de la tenue de sa jupe – un regard vers le bas aurait pu mettre la puce à l’oreille – et tenta sans trop de réussite de capter l’attention de l’intrus par un sourire de circonstance. C’est alors qu’elle allait enfin répondre aux sollicitations que son mentor surgit de nulle part.

— Tu es fatiguée ? s’enquit Théo tout en saluant l’étranger.

— Je n’en pouvais plus, murmura-t-elle. Monsieur me tenait compagnie.

C’était un euphémisme mais elle ne trouva pas d’autre formule pour présenter l’inconnu. Rassurée de laisser la maîtrise de la situation au jeune homme, elle prit enfin le temps de détailler son interlocuteur. Elle découvrit un homme âgé, assez grand, très mince pour ne pas dire maigre, probablement la cinquantaine, tempes grises, coiffure épaisse qui lui couvrait le cou et un regard vif. Malgré son visage aigu et la maigreur des épaules, il émanait de lui une certaine allure, quelque chose de hiératique et d’élégant. Elle l’imagina en costume trois pièces et pochette de soie. Il devait plaire. Mais à cet instant, compte tenu de sa tenue, elle pensa plutôt à déguerpir. Quant à Théo, il avait engagé la conversation et échangeait déjà quelques banalités sur la douceur de l’air et la beauté du soir. Très vite, il fut question de Pascale dont la plastique semblait avoir ému l’homme. Il s’étendit sur les jambes musclées et sur la forme des cuisses. Il n’osa pas parler de la poitrine dont il devinait aisément les contours sous le tissu léger. Quant à la pointe des seins, elle perçait quasiment le t-shirt pour exprimer une tension intense. Enfin vint le moment où Théo s’excusa auprès de son interlocuteur, arguant que Pascale avait encore quelques tours à faire, pour mettre fin à la conversation. Chacun se salua et le jeune homme entraîna son amie vers les arènes.

Ils s’acquittèrent encore de deux tours avant que le soleil ne disparaisse. L’éclairage public prit le relais et si, sous les grands arbres du parc, l’ombre commençait à prendre ses quartiers, vers les arènes il faisait encore jour. Théo suggéra un tour de récupération, en marchant lentement. C’est alors qu’ils empruntaient l’allée qui longeait les remparts que le jeune homme prit le bras de la belle sportive pour lui intimer l’ordre de stopper. Dans cette partie du parc, le surplomb de la ville masquait les dernières lueurs du ciel. L’obscurité avait pris possession des glacis et quand il entraîna Pascale vers ce qu’elle prit pour une vague poterne condamnée, elle se laissa faire sans protester. L’espace d’un instant, l’idée lui traversa l’esprit qu’il voulait abuser d’elle. Elle était quasiment nue, le sexe à portée de main. Il n’avait qu’un geste à faire et elle aurait été à lui. Et même si son mari avait exclu la chose, le risque n’en restait pas moins toujours présent. Obliger une femme jeune et sensuelle à se conduire comme elle se conduisait, sous les directives d’un jeune homme non dénué d’attrait, ne manquerait pas de le placer dans des situations équivoques. Et malgré l’homosexualité avouée de Théo, il se pouvait que la disponibilité d’un corps féminin puisse troubler cet homme. Elle connaissait sa beauté et se faisait fort, à l’occasion, d’attiser le désir des amis de Charles, par simple jeu souvent, par perversion parfois, mais là, inconsciemment, son charme avait peut-être joué sur le jeune homme. Et comme le désir naissait en elle et que, faute de vouloir fuir, elle s’apprêtait à résister pour la forme, comme il se doit d’une femme quand elle veut sauver les apparences, elle fut surprise de la question qu’il lui posa.

— Tu es mouillée n’est-ce pas ?

Elle ne comprit pas immédiatement et tira à pleine main sur le t-shirt jusqu’à décoller le tissu de la peau, montrant ainsi, s’il en était besoin, qu’elle ruisselait de sueur.

— Ce n’est pas de ta sueur dont je parle…

L’adrénaline diffusa immédiatement son poison. Toute sa pensée centrée sur son entrejambe moite, elle réalisa sa méprise. Que pouvait-elle répondre à cette question sauf à avouer ouvertement que l’escapade sportive avait généré un trouble au creux de son ventre, et que le reconnaître l’aurait remplie de honte. Et comme elle hésitait encore sur la conduite à tenir, Théo prit une initiative autoritaire. Il glissa une main sous la jupe, releva celle-ci et prit possession des lèvres tièdes. Il se passa de longues secondes silencieuses pendant lesquelles ni l’un ni l’autre ne bougèrent. Le jeune homme avait assuré sa prise et la jeune femme avait instinctivement ouvert l’angle de ses cuisses, mais tous les deux savaient qu’ils vivaient un instant particulier. Lui parce qu’il affirmait définitivement son autorité et elle parce qu’elle donnait l’accord tacite qu’il attendait. Dès cet instant rien ne serait plus comme avant.

Le jeune homme laissa encore passer quelques secondes, certain de sa victoire, avant de préciser sa caresse. D’un doigt précis, il écarta délicatement les petites lèvres et pénétra les muqueuses. Juste le temps pour lui de constater l’intense lubrification. Aussitôt il abandonna sa prise et releva le doigt pour humer les effluves intimes. Pascale le regarda en silence, brûlante de honte. Elle n’aurait jamais cru pouvoir se livrer à un étranger de cette manière, et le moteur de sa honte n’était pas le geste lui-même mais l’émotion qu’il lui avait procurée. Elle songea que Charles l’avait livrée à Théo pour qu’il se charge d’un jeu vaguement érotique, mais avait-il conscience que le jeu allait lui échapper ? Avait-il conscience qu’à jouer avec le feu on finissait toujours par se brûler ? Et le feu qui couvait désormais dans son ventre lui prouvait, s’il en était besoin, que les dictons ont parfois un fond de vrai.

Dès lors, elle s’abandonna. Et quand il lui enjoignit de se masturber devant lui, elle s’exécuta sans l’ombre d’une hésitation. Il la regarda longtemps, adossée à la pierre des remparts, dans une attitude spartiate, se cisaillant l’entrejambe à grands coups de poignet. Puis, quand elle eut extirpé de son ventre un orgasme sauvage et qu’il lui eut imposé de jouir, les yeux plongés dans les siens, il l’autorisa à se reposer un moment, assise sur le glacis.

La nuit était tombée depuis longtemps quand ils regagnèrent la voiture. La fraîcheur pénétrait leurs deux corps court-vêtus. Le jeune homme dut remonter la capote et faire chauffer le moteur quelques minutes avant qu’ils retrouvent un semblant de chaleur.

CHAPITRE VII

Pascale était seule au milieu de la piste. Le peignoir bien en place, elle dansait avec des gestes mesurés. Elle avait accepté de se donner en spectacle mais un reste de pudeur l’incitait à ne pas faire dans l’outrance. A l’occasion d’un changement de rythme, elle pivotait sur elle-même et jetait un œil interrogateur sur les deux hommes accoudés au comptoir. Sans trop vouloir l’admettre, elle espérait un signe quelconque qui eut pu arrêter son calvaire. Non qu’elle soit nue, et qu’elle ne trouve pas plaisir à danser, mais de deviner les nombreuses silhouettes qui peuplaient les alcôves et qui, probablement, n’avaient d’yeux que pour elle, de deviner qu’elle contribuait à l’excitation ambiante la maintenait dans un état intermédiaire entre le trouble et la gêne, deux sentiments contradictoires mais inhérents à pareille situation. De temps en temps, selon le mouvement, elle dévoilait sa poitrine, affichant un sein, parfois les deux, aux regards alentours, et les plus attentifs des spectateurs purent découvrir l’ébauche d’un harnachement qui tranchait avec sa peau dorée. A la demande de Charles, elle avait sacrifié au rituel des nuits de cuir. Elle portait un de ces harnais complexes, aux sangles liant le corps dans tous les sens, marquant le sillon fessier, s’infiltrant avec délice entre les grandes lèvres et soulignant toutes les courbes.

Ils étaient arrivés à l’avance à Bordeaux et Charles lui en expliqua rapidement la raison. Il avait décidé qu’elle se conformerait à la règle et que, comme les autres femmes, désormais, pour leurs virées nocturnes, elle porterait du cuir. Cette simple annonce suffit à la troubler. Théo lui avait indiqué une adresse facile, au quartier de la gare, et il ne fallut que quelques minutes au jeune homme pour entrer dans la boutique et ressortir armé de son achat. Pressé qu’il était, il n’avait pas jugé utile la présence de Pascale. Il avait choisi seul pendant qu’elle patientait dans l’Audi, et il regretta aussitôt sa décision. D’une part, il serait difficile de passer le harnais en voiture et, d’autre part, il imagina, mais un peu tard, le plaisir qu’ils auraient pris à l’essayage. La jeune blonde ouvrit le colis rudimentaire et déplia l’objet. Elle reconnut quelque chose semblable à la parure qui ornait la rousse du club. Ce n’était pas exactement comme dans son souvenir, mais à cette seule vue, son ventre s’embrasa. Elle apprécia la finesse de peau et l’odeur de cuir neuf. Ce fut elle qui décida qu’elle saurait se l’attacher dans le vestiaire.

Elle dansait toujours et, par le jeu des pas, le peignoir s’entrouvrait, dévoilant les jambes jusqu’au haut de la cuisse. Perchée sur ses talons au rouge flamboyant, tout en elle respirait la sensualité. La quasi-totalité des mâles présents n’avaient d’yeux que pour elle. Chacun l’envisageait, chacun supputait ses chances de partager sa couche pour un peu de plaisir. A contrario, Charles et Théo jouaient l’indifférence. Le verre à la main, ils s’ingéniaient à éviter le regard féminin. Théo tenait un long discours sur les progrès de la jeune femme. En quelques semaines, il se félicitait de sa résistance à l’effort, et assurait Charles de la valeur de sa compagne. Si celui-ci ne voyait pas vraiment de quelle valeur il s’agissait, il restait fier de la plastique de Pascale et le moindre des compliments sur sa musculature ou sur son charme le remplissait d’orgueil. Théo était de bonne compagnie. Il était cultivé et savait entretenir une conversation. Charles n’avait aucun effort à faire. Il écoutait avidement les anecdotes du jeune homme et se plaisait à souligner parfois d’un hochement de tête telle ou telle affirmation.

Ce vendredi-là, il n’y avait pas d’autre femme que Pascale, du moins pas à leur connaissance. Peut-être dans les étages auraient-ils pu trouver un couple en quête de plaisir, mais ils n’avaient pas encore exploré les lieux. Théo se fendit d’une première analyse.

— Il y a trop de clients autour du bar. Je doute qu’il y ait grand monde, là-haut. Le vendredi, c’est ouvert à tous, et rares sont les femmes qui apparaissent seules. Je crois qu’elle va être le clou de la soirée.

Charles hocha la tête et demanda un autre verre. L’alcool n’était pas dans ses habitudes mais dans ces circonstances, ça ne pouvait qu’aider à son plaisir.

— Il y a quasiment les mêmes que vendredi dernier. Voyez à droite de la piste, dans le fond, ce sont les deux jeunes… et là, je ne le vois plus très bien mais je suis sûr d’avoir reconnu un de ceux qui nous ont suivis, jusqu’à la chambre aux barreaux.

— J’ai vu ! confirma Charles. Et près de l’escalier, dans le groupe qui discute, il y a tous les voyeurs de vendredi.

Il se fendit d’un salut de la tête dans leur direction. Théo fit de même, et tout le groupe répondit en souriant.

— Tout le monde se connaît, ici, murmura le blond, qui salua aussi d’autres personnes discrètement.

Puis Charles refit le nœud de sa ceinture et embrassa la salle du regard. Il envia Théo de son aisance naturelle. Il avait accepté cette seconde sortie, fort de l’émotion intense vécue la semaine précédente, mais, au pied du mur, il s’en voulait d’avoir mené Pascale dans cette galère. Il tendit une nouvelle fois son verre vide au barman, espérant un peu de courage dans l’alcool. De son côté, Pascale s’était lassée de danser seule et, comme personne ne semblait intéressé à l’approcher, elle rejoignit le bar à l’instant où son compagnon avalait d’un geste vif son troisième whisky. Elle prit d’assaut un siège libre et dans le mouvement dévoila ses longues jambes jusqu’à la hanche. Si sa première idée fut de saisir le pan du peignoir pour se couvrir, elle y renonça aussitôt. L’aiguillon de la honte réveillait ses sens. Elle savait avoir joui comme jamais dans les étages mais, ce vendredi soir, il ne se passait rien. Et sauf à sentir la fermeté du harnais qui lui sciait l’entrejambe, et sauf à souffrir déjà de l’échauffement du pauvre clitoris, durement malmené par le cuir, elle s’ennuyait ferme. Comme dans ces night-clubs où Charles la conduisait parfois, après Saint-Paul-lès-Dax, quand tous les noctambules se forçaient à sourire et à gesticuler, dans une frénésie conventionnelle. On remarque vite quand le cœur n’y est pas. Et ce soir, malgré l’affluence, le cœur n’y était pas.

Laisser son peignoir s’ouvrir involontairement avait soufflé sur elle le vent de l’émotion. Elle chercha un quelconque assentiment du côté de Théo, puis de son mari, mais les deux hommes semblèrent l’ignorer. Elle s’en voulut d’avoir d’abord quêté l’aval de Théo. Le jeune homme avait pris rapidement un ascendant sur elle, elle en avait conscience, et si, selon ses dires, elle n’avait rien à craindre de lui, elle se soumettait avec délice à ses ordres et à ses fantaisies. Mais il lui fallait ménager son mari. Charles n’était pas homme à se laisser doubler par le premier venu. Mais peut-être était-ce cette situation bancale qui soudain l’empêchait d’apprécier pleinement le moment. Plus elle y réfléchissait et plus la certitude d’une situation fausse la mettait mal à l’aise. Jusqu’alors, elle avait trouvé un certain piquant au jeu, malgré l’évidence que ce n’était pas Charles qui l’avait confiée à Théo, mais le jeune homme qui avait imposé sa présence. Maintenant, elle vivait l’angoisse du porte-à-faux. A demi nue dans cette boîte de nuit, le corps emprisonné de cuir, elle aurait aimé se laisser aller à ce qu’on attendait d’elle, l’exhibition et la soumission sont des leviers brûlants pour une femme sensuelle. Charles avait-il accepté de la laisser sous la coupe de Théo, ou bien s’était-il laissé entraîner, plus ou moins contre son gré, dans un jeu excitant mais aussi dangereux ? Le doute lui gâcha le plaisir et elle chercha la chaleur de son homme en se collant à lui tendrement. Ce faisant, la ceinture se défit complètement et le peignoir s’ouvrit en deux pans, de part et d’autre de son corps.

— Tu es très belle comme ça, lui murmura Charles à l’oreille.

Et oubliant le lieu, oubliant le barman, ils s’embrassèrent à pleine bouche. Charles crut devoir marquer son territoire en glissant une main entre les cuisses délicieusement offertes et prit possession de la vulve, sous les yeux du barman que l’action amusait. En quelques secondes, Pascale s’ouvrit et, comme s’il n’attendait que cette invite, Charles tenta de glisser ses doigts sous le harnais pour accéder aux muqueuses, mais il n’y parvint pas. Il devinait leur chaleur, supposait leur humidification, mais n’accédait à rien. C’était comme si la jeune femme avait été affublée d’une ceinture de chasteté, comme si une volonté extérieure avait voulu interdire à tous l’accès à ses orifices. Malgré cela, Charles persista dans sa caresse. Il affirmait ainsi, aux yeux des autres, aux yeux de tous ces noctambules particuliers, la possession de cette femme. Elle lui appartenait et il prenait plaisir à le faire savoir. Et si la jeune femme cambra les reins et s’écarta tant bien que mal, ce ne fut sans doute que pour confirmer cette appartenance.

— J’ai des amis qui aimeraient vous connaître.

Théo ponctua sa phrase d’un sourire affable. Il plongea son regard tour à tour dans celui de Charles puis de Pascale, et comme il n’y vit pas de signes négatifs, il reprit :

— J’ai parlé de vous à des amis. J’ai vanté votre ouverture d’esprit et la beauté de Pascale.

Il passa négligemment la main à l’intérieur du peignoir pour flatter un sein.

— Ils seraient enclins à vous inviter pour un week-end à votre convenance.

Et comme Charles restait muet, il poursuivit :

— Vous êtes chasseur ?

La question surprit le jeune homme qui secoua la tête négativement.

— Mon grand-père l’était, mon père l’était, mais je n’ai pas hérité du virus.

— Vous avez un fusil ?

— J’ai conservé le juxtaposé de mon père, un Beretta je crois. Calibre douze. Mais je doute savoir m’en servir. Mon père a tenté plusieurs fois de m’initier. J’ai fait des cartons avec lui sans plus de résultat qu’une douleur à l’épaule. J’ai très vite compris que ce sport ne me convenait pas.

— Je vais vous proposer une chose. Je passe vous prendre dimanche matin. D’ici là, je me procure une arme et quelques cartouches et je vous amène faire du tir. Pour mes amis, la chasse n’est qu’un prétexte mais il faut quand même pouvoir faire illusion. Pour peu que vous ayez une arme de bonne facture et un semblant de connaissance de la chasse, ça devrait faire l’affaire.

— Mais je n’ai pas le permis !

— Aucune importance. Dans une chasse privée, personne ne vous le demandera. Je passe dimanche vers dix heures. Je vérifierai votre Beretta. C’est une bonne marque. Mais changeons de sujet, où sont passés tous les clients ?

Autour d’eux, il n’y avait plus que des sièges et des alcôves vides.

— Un couple est arrivé, une brune adorable et un grand maigre plutôt intellectuel.

Ils regardèrent Pascale, étonnés.

— Un homme à petites lunettes rondes, la quarantaine. Il faisait très prof de fac. Quant à elle, elle avait à peine mon âge. Peut-être moins. J’ai pensé à un prof car elle avait l’âge d’être son élève.

— C’est l’Anglais ! conclut Théo. C’est l’un de mes amis. Un de ceux dont je vous parlais. Il faut que je vous le présente. On l’appelle l’Anglais parce qu’il émaille sa conversation d’expressions anglaises. C’est une manie. Il a dû travailler un temps à Londres et il en a gardé quelques raideurs verbales. Il n’est pas plus professeur que je suis évêque. Il est dans les affaires comme on dit. Il a toujours des trouvailles féminines surprenantes. Une brune adorable ? Je ne crois pas la connaître.

Pascale apporta d’autres détails sur les nouveaux arrivants et indiqua qu’ils étaient montés à l’étage, aussitôt suivis comme leur ombre par la gent masculine. Au premier, ils ne trouvèrent que deux hommes dans le hammam. Peut-être sont-ils homos, pensa Pascale mais, se souvenant des mœurs de Théo, elle n’osa exprimer sa remarque. Elle regretta même d’y avoir songé, tant il lui semblait naturel que chacun affiche ses différences en pareil lieu. Insidieusement, elle commençait à admettre que, contrairement aux idées établies, la vraie liberté n’était pas à l’extérieur mais confinée à des ghettos comme ce club. Les gens normaux croient détenir la vérité alors qu’ils ne font qu’ânonner les conventions d’une morale ingérée dans l’enfance. Subitement, elle se surprenait à comprendre que le seul problème était que ces gens-là, tous ceux qui s’arc-boutent sur des valeurs, leurs valeurs, veulent toujours les imposer aux autres. Il en est des moralistes comme des intégristes religieux, ils sont toujours prêts aux pires exactions pour imposer leur loi.

Mais très vite, le cisaillement du cuir sur ses parties sensibles la rappela à la réalité. Elle suivait ses deux compagnons, à grands pas rapides, à la poursuite d’un couple inconnu. Elle pensa demander à Charles la permission de relâcher la sangle mais n’en eut pas le temps. N’ayant trouvé personne, les deux hommes s’engageaient déjà dans le second escalier. Théo se pencha vers ses amis et leur glissa quelques mots à l’oreille.

— Je vous avais parlé des nuits de cuir, je crois que vous allez enfin les découvrir.

Tous les sens en éveil, Charles et Pascale scrutèrent l’obscurité rougeâtre du couloir pour distinguer un attroupement vers le fond. Ils suivirent le jeune homme qui se fraya un chemin dans cette foule silencieuse. On s’écarta devant le trio comme si ça allait de soi. On leur fit même comme une haie d’honneur jusqu’à ce qu’ils pénètrent dans la salle des chaînes. Le spectacle qui s’offrit à leurs yeux leur coupa le souffle.

CHAPITRE VIII

La première chose que distingua Pascale, ce fut le corps tendu de la jeune femme brune. A peine plus de dix-huit ans, mais pas plus de vingt tant elle paraissait gamine. Coiffure carrée, frange à hauteur des yeux, bouche délicieusement dessinée, poignets maintenus hauts sur la grille murale, et les cuisses largement ouvertes par une barre d’écartement qui tenait les chevilles éloignées, elle offrait en spectacle son corps nu, simplement revêtu d’un corset de cuir pourpre. Face à elle, bien planté sur ses jambes, un homme grand, plutôt élégant, costume Prince-de-Galles bien coupé, et qui paraissait avoir deux ou trois fois l’âge de sa victime. De petites lunettes rondes complétaient le personnage, lui affectant une allure intellectuelle ou scientifique. Il avait tout d’un professeur d’histoire, ou de géographie, pensa Pascale qui remarqua, sans le dire, la cravache qu’il tenait fermement à main droite. Tout autour d’eux, les curieux faisaient cercle, attendant la suite. A l’entrée de Théo et ses amis, et sans qu’il y ait eu aucune concertation, chacun s’était écarté pour les laisser passer, comme s’ils obéissaient à un rituel déjà écrit, et maintenant, tout le monde attendait.

Il y eut encore une minute de silence, pendant laquelle chacun se jaugea. Les yeux de Pascale passèrent de Théo à la fille brune, puis de l’Anglais à Charles, avant de revenir sur la fille. Leur regard se croisa et la compagne de Charles trembla confusément. Non qu’elle redoutât la suite – la fille semblait être consentante – mais elle crut percevoir comme un soupçon de fierté dans ce regard, comme si la fille lui disait qu’elle aimait ce qu’elle allait subir et qu’après, peut-être juste après ou peut-être plus tard, ce serait son tour…

Pascale n’avait jamais été fouettée, ni cravachée, et d’ailleurs, elle ne l’aurait pas accepté. Mais, à être spectatrice de la scène insolite qu’on s’apprêtait à jouer devant elle, elle se sentit pénétrée d’une étrange émotion. C’était la première fois. Jusqu’alors ce type de spectacle n’avait jamais été qu’un simple fantasme, qu’un simple jeu qui ne la concernait pas. Maintenant, dans la pénombre de cette pièce, entourée qu’elle était de ces dizaines d’yeux masculins, tout son corps s’imprégnait de la tension ambiante et s’enfiévrait sans qu’elle n’y puisse rien. C’était quelque chose de similaire, peut-être plus violent même, que ce qu’elle ressentait à s’exhiber sur les bords de l’Adour, comme une vague de chaleur qui étreignait son ventre, qui raidissait ses muscles et qui accélérait les battements de son cœur.

Au premier coup de cravache, ce fut elle qui cria. Tous les yeux se tournèrent et son visage s’empourpra jusqu’à devenir écarlate. Au second coup, elle cria à nouveau. C’était autre chose d’imaginer et de voir réellement. La honte la força à se reprendre. Elle se mordit les lèvres jusqu’au sang et tenta de modérer ses expressions. L’Anglais alterna les coups. Un sur la cuisse gauche, puis un sur la cuisse droite, et ainsi de suite. La fille brune avait fermé les yeux et résistait en silence. Mais ce qui gêna le plus Pascale, ce fut que l’homme, cet Anglais qui maniait désormais la cravache à rythme régulier, ne s’attaquait pas à des zones plus sensibles. Les seins de la suppliciée, sortis du cocon du corset, remuaient de manière désordonnée à chaque coup, le ventre même, l’extraordinaire fente féminine dont on devinait les formes sensuelles, était à disposition du bourreau, et pourtant il n’y touchait pas. Elle se surprit à songer qu’à la place de l’homme, elle aurait frappé là où ça fait mal, là où la chair est plus sensible, et quand elle réalisa l’horreur de sa pensée, elle s’en voulut.

L’affaire dura quelques minutes, pendant lesquelles l’Anglais ne bougea pas, ou très peu. Seul son bras s’agitait en cadence. Puis, comme obéissant à un signal, du haut de sa stature, il balaya l’assemblée d’un regard dans lequel on devinait une lueur inquiétante. Et quand il posa les yeux sur Pascale, comme s’il voulait l’associer à sa décision, ou comme s’il attendait d’elle un ordre quelconque, celle-ci sentit son ventre s’embraser.

La suite, elle l’avait déjà imaginée. Toujours sans bouger, mais en se déplaçant simplement sur la gauche, pour permettre à chacun de suivre son action, l’homme débuta une frappe plus ciblée. Sans plus de fantaisie, il se mit à marteler l’entrejambe du bout de la cravache. On distinguait le bruit mat du cuir sur les chairs tendres et, de Pascale à Charles, ainsi que parmi les spectateurs, tout le monde retint son souffle. La fille brune dodelina de la tête durant quelques fractions de secondes, serrant les dents jusqu’à se faire mal à la mâchoire. Puis, n’y tenant plus, le ventre martyrisé, elle poussa un hurlement digne des meilleurs films gores. Et quand le hurlement se mua en une série de gémissements obscènes, soulignant, s’il en était besoin, la fièvre qui montait dans le corps féminin, un long frisson parcourut l’assemblée. Quand enfin, sur quelques coups plus appuyés que les autres, l’Anglais fit jouir la suppliciée, et qu’on la détacha, encore secouée des soubresauts du plaisir, il se trouva des bonnes âmes pour proposer à Pascale de prendre sa place. Elle refusa. Elle ne sentait pas capable de supporter la douleur. Ni l’Anglais, ni Théo, ni même Charles ne lui en voulurent. Chacun était libre de ses décisions et on respecta celle de Pascale.

Le calme revenu, Pascale et Charles constatèrent qu’à part Théo, l’Anglais et son amie, il n’y avait plus personne auprès d’eux. La population masculine s’était évaporée comme par enchantement. C’est à quelques murmures parvenant du couloir, à quelques cris rauques qui montaient de l’étage inférieur, qu’ils comprirent un autre événement.

— Les nuits de cuir ! confirma Théo. Si vous voulez bien me suivre.

Et il leur fit le plaisir de leur servir de guide. Dans une des salles adjacentes, il y avait foule. Plusieurs couples donnaient toute la mesure de leur sensualité. Les femmes, harnachées de cuir, la taille étranglée de corsets délirants, le buste souligné de sangles à larges clous, sacrifiaient à Lesbos, tandis que, autour d’elles, dans des cercles sauvages, les hommes psalmodiaient d’étranges chants païens. Plus loin, d’autres femmes, femelles devrais-je dire, tant elles gémissaient leur plaisir, le corps lacé dans d’étranges tenues disciplinaires, subissaient le fouet sous les regards fiévreux d’une population toujours plus dense. Pascale avala sa salive avec difficulté. Jamais Charles ne la livrerait à tous ces tourmenteurs, à tous ces bourreaux qui s’acharnaient sur leurs victimes. Du moins l’espéra-t-elle.

C’est au premier étage qu’ils eurent la surprise d’une vaste mêlée où chacune, et chacun, s’adonnait à la luxure dans le plus total désordre. Dès lors, ils devinrent à leur tour spectateur et restèrent un moment à tenter de percer l’obscurité. Pascale se surprit même à retrouver ses sens. Elle eut chaud à ses reins, elle eut chaud à son ventre, et il fallut toute la précision de Charles pour qu’elle prenne son plaisir, debout, les jambes écartées, les yeux fixés sur cette partouze géante. Quand ils en eurent assez, ils quittèrent l’endroit et virent qu’il n’y avait personne dans le hammam.

— Le cuir n’aime pas l’eau, indiqua Théo.

*  *  *

Deux jours plus tard, Théo vint examiner le fusil de Charles. C’était un vieux modèle Beretta superposé, qui semblait en bon état de conservation. Il assura à son ami qu’après un bon nettoyage, cette arme devrait pouvoir faire l’affaire. Comme il avait pris soin d’apporter le nécessaire, écouvillon métallique, tire-chiffons, brosses diverses et huile spécifique, il passa plus d’un quart d’heure à faire briller l’âme des canons. Ensuite, il fallut l’essayer. Pour cela, il proposa un stand de tir qu’il connaissait, tout près de l’autoroute, à quelques kilomètres. La grille en était toujours ouverte, et après les tempêtes de l’hiver précédent, plus grand monde ne fréquentait le lieu. Les seules personnes qu’on y pouvait croiser en toute saison, c’était des amoureux en mal de tranquillité, et qui cherchaient abri dans les baraquements de fortune.

Ce fut Théo qui tira le premier puis, satisfait, il enseigna les rudiments de base à son ami, lui indiquant la marche à suivre pour avancer en sous-bois, canon ouvert, ou pour épauler rapidement face un gibier. Il parla d’œil directeur et de position de tir. Enfin, il lui fit don de plusieurs boîtes de cartouches, des ARX expliqua-t-il, qui présentaient l’avantage de l’auto-dispersion. Cette caractéristique, qui limitait la distance de tir, permettait de masquer les maladresses d’un novice. Charles se surprit à vérifier lui-même la qualité de cette munition par quelques cartons de précision très acceptable.

CHAPITRE IX

Ils étaient arrivés tôt, vers les sept heures du matin, et aussitôt les hommes avaient été dirigés vers les communs où les attendait un café chaud. Quant aux femmes, on les avait conduites à l’intérieur de la bâtisse, une vieille métairie landaise probablement fin XIXe, un simple bâtiment carré à un étage et dont l’auvent central sang de bœuf constituait l’unique coquetterie.

Pascale se distingua immédiatement de ses compagnes par sa simplicité vestimentaire. Elle avait suivi à la lettre les conseils de Théo : short en jean moulant qui marquait les hanches, et qui soulignait l’entrejambe, chemisier ouvert noué à la taille et sandales de corde à la cambrure exagérée. Tout en elle respirait la sensualité et l’effronterie. Autour d’elle, il y avait de belles femmes. Elle reconnut la brune du club, l’amie de l’Anglais, et la salua amicalement. Beaucoup se connaissaient et la légèreté des vêtements ne laissait pas de doute quant à la raison de leur présence en ce lieu.

Toute la matinée, la lisière des pins retentit de coups de feu. On expliqua à Pascale le principe de cette chasse. Le groupe choisissait le type de gibier – il s’agissait le plus souvent de faisans, de cailles ou de perdreaux, parfois tout à la fois – pour une quantité prédéterminée. Le gibier était lâché tôt le matin, dans une parcelle boisée de plusieurs hectares, et les chasseurs partaient à l’aventure. On lui expliqua aussi que pour éviter une dispersion trop rapide, au moment du lâcher, il était de tradition de secouer les volatiles de manière énergique. Ca consistait à les prendre par les pattes et à les faire tournoyer jusqu’à troubler leur sens de l’orientation. Si ça ne les empêchait pas de conserver leur caractère sauvage, ça évitait une fuite trop rapide vers d’autres parcelles. Quant aux participants, c’était une façon pour beaucoup, soit de préparer leur condition, soit celle de leur chien, et d’entretenir leur adresse avant l’ouverture officielle. C’était aussi des liens qui se créaient et des intérêts communs susceptibles d’améliorer les affaires.

Théo ne participait pas à la chasse. S’il s’était avéré un connaisseur en arme à feu, il ne goûtait guère la mise en pratique. Son jeu à lui, c’était les femmes. Comme la plupart des invertis, il appréciait leur compagnie. Pascale se rendit compte avec un brin de jalousie que toutes celles présentes le connaissaient. Elle s’en voulut de cette jalousie mais ne put rien y faire. Il y a là des sentiments qu’on ne maîtrise pas, se dit la jeune femme, qui avait pensé qu’offrir sa jouissance au jeune homme l’avait lié à elle comme deux amoureux se lient charnellement. Elle s’était trompée, c’est tout. Mais, malgré ce que sa raison lui suggérait, elle débuta une matinée morose.

Toutes les femmes avaient été réunies dans une grande pièce aussi sombre que haute de plafond. Certaines s’étaient approprié plusieurs fauteuils dépareillés et d’autres, dont Pascale, s’étaient contentées de bancs de bois épais à la senteur âcre et résineuse. L’ensemble avait une allure plutôt rustique et il flottait dans la pièce des relents de cuisine et des odeurs de cuir. Comme toujours en pareil cas, en quelques minutes, ce fut une cacophonie de phrases convenues et de lieux communs. Il s’agissait de faire connaissance. Pascale se prêta au jeu et engagea une conversation de pure politesse avec ses plus proches voisines. Très vite, il fut de notoriété publique qu’elle était la nouvelle fantaisie de Théo. Et si elle parvint à donner le change par son sourire, elle se trouva vexée du titre. Elle découvrait avec surprise que ses voisines, et probablement quelques autres présentes, avaient fait déjà l’objet de la sympathie rapprochée de l’ange blond. Aucune ne se vanta d’avoir fait l’amour avec lui, mais chacune confia être tombée, un jour, sous son charme, ou plutôt sous sa coupe. Il émanait de son regard une beauté sauvage et de sa voix une tendresse masculine, toutes choses qui faisaient fondre la plus fervente des célibataires. Toutes avaient succombé et toutes n’avaient regretté que ses mœurs.

Rapidement, il ne fut plus question que d’elle. Chacune voulut savoir ce qu’il lui faisait subir et qui elle rencontrait par son intermédiaire. Et pour la faire parler, chacune étala quelques détails de vie privée. C’est ainsi que Pascale apprit les habitudes de son mentor. De Dax jusqu’à Royan, et d’Hossegor à Mussidan, il ne se passait pas une fête à laquelle il ne soit invité. Les établissements de nuit et les clubs spécialisés s’arrachaient sa présence et, depuis quelques années, il était devenu le point incontournable des nuits bordelaises. Il tenait un blog sur le Net et, à l’occasion, servait d’entremetteur entre de vieux messieurs aux moyens affichés et de jeunes femmes au regard effronté. Mais il était rare qu’il s’attaque à un couple. Toutes voulurent connaître les circonstances de la rencontre et ne se satisfirent pas de phrases évasives. Pascale dut décrire par le menu sa soirée au cinéma et chaque fois qu’elle éludait une question, on la menaçait de lui ôter son short pour lui donner une fessée. La conversation prenait un tour original. Est-ce la menace qui fit mouche, ou bien l’ambiance qui prêtait aux confidences, toujours est-il qu’elle se trouva contrainte d’avouer qu’elle aimait jouir en public. Non qu’elle souhaitât livrer son corps à la concupiscence d’inconnus – ce n’était pas sa tasse de thé –, mais l’aiguillon du risque ne la laissait pas indifférente. Elle avoua tout ça, et d’autres choses encore, qui la firent rougir jusqu’à devenir écarlate. Elle hésita longtemps à parler de ses joggings, mais devant l’insistance de l’assemblée – toutes s’étaient rapprochées d’elle et l’entouraient silencieusement –, elle se vit dans l’obligation d’en décrire, avec honte, le rituel. Et quand elle avoua ne plus pouvoir s’en passer, il y eut un murmure d’approbation. On la força aussi à raconter sa vie avec Charles. Que lui imposait-il ? Comment la prenait-il et quelles étaient ses préférences ? Là aussi elle ne put rien cacher. C’est ainsi que chacune connut le goût du jeune homme pour la fellation, dont elle s’acquittait avec toute la déférence nécessaire. On lui demanda si elle aimait le sperme. Elle ne sut quoi répondre sans avouer qu’elle détestait sa fadeur. Nul doute qu’on n’attendait pas cette réponse. Elle se perdit alors dans des considérations générales, parlant de moments de fièvre qui autorisaient toutes les folies pour justifier qu’elle avalait souvent la semence masculine. Mais comment avouer son aversion pour cette crème fade ? Et comment justifier qu’elle ne s’adonnait à cette déglutition que pour ne pas déplaire à Charles ? Elle aimait faire jaillir le liquide et trouvait dans les longues saccades masculines la satisfaction de son art érotique, mais la conclusion logique ne la satisfaisait pas outre mesure. A l’occasion, elle contournait la difficulté en dirigeant les giclées sur ses seins ou sur son visage. Charles avait toujours eu l’air d’apprécier cette façon d’utiliser sa semence.

Sous l’avalanche de questions, elle se dénuda comme jamais elle ne l’avait fait, pas même devant sa gynécologue. Très vite, elle comprit avoir été piégée. Le point de non-retour était atteint, et quand une des filles souhaita voir sa poitrine, elle ne refusa que par principe avant de dénouer le chemisier. Les seins à l’air, les pointes déjà dardées, elle tenta de se donner une contenance en toisant ses nouvelles amies mais, dans son for intérieur, elle savait avoir été jouée. Comment reculer maintenant, après s’être dévoilée aussi intimement.

Très vite des mains parcoururent sa peau, s’emparèrent de sa poitrine jusqu’à la faire tressaillir. Il n’est pire bourreau pour une femme qu’une autre femme. Elle sait ce qui émeut ou ce qui inquiète. Et, à cet instant, ce n’était pas une, mais plusieurs femmes qui prenaient possession de son corps. En quelques secondes, elle se trouva nue et, malgré ses protestations, d’abord épidermiques puis moins appuyées, plusieurs mains investirent son ventre. Il y eut des réflexions désobligeantes sur sa pilosité. Non qu’elle soit particulièrement fournie, ce n’était pas le cas, mais parce qu’il semblait à chacune qu’une femelle – ce fut le terme employé – n’avait pas à garder le moindre duvet. On touchait là au désir des hommes et il n’y avait pas matière à discuter.

— Et si on la rasait ? proposa une voix.

Aussitôt dit, aussitôt fait. On installa Pascale sur une énorme table qui faisait toute la longueur du mur et elle se trouva nue, écartelée, maintenue dans une position atroce par une multitude de bras solides. Une des participantes se proposa de fournir le matériel. Elle avait tout à la voiture. Et pendant qu’on pénétrait Pascale pour s’assurer de son excitation, elle disparut quelques instants. Il y eut des réflexions sordides. Certaines, qui avaient pu y accéder, vantèrent la lubrification de la belle blonde. D’autres, moins chanceuses peut-être, firent remarquer le peu de volume des seins, mais aussi l’extrême tension des mamelons. La petite brune, l’amie de l’Anglais, décrivit avec moult détails la sensibilité du clitoris dont elle s’amusa avec délectation. Enfin, on la lâcha pour laisser place à celle qui revenait armée d’une trousse de toilette et d’un drap de bain aux couleurs éclatantes. Aussitôt, elle fut à pied d’œuvre. On souleva Pascale jusqu’à glisser le drap sous ses fesses. Une des femmes s’installa dans son dos, pour relever le buste et servir de dossier, deux autres forcèrent la jeune femme à plier les genoux et à les relever vers le ciel. Quant aux autres, elles approchèrent les fauteuils et firent cercle comme au spectacle.

La fille qui s’apprêtait à raser Pascale affichait l’aisance élégante de la trentaine. De toutes les femmes présentes, elle était la plus grande, et de ses gestes émanait un charme très particulier, souligné par sa minceur et une chevelure brune, courte, et bien dessinée.

— Allez Charlotte ! Ne nous fais pas attendre !

Et celle qu’on appelait Charlotte extirpa de sa trousse une bombe de mousse à raser et un rasoir qui avait tout de masculin, un de ces objets antédiluviens qu’on n’utilise plus que dans les films noirs. Elle posa aussi sur la table un rasoir plus récent, au manche rutilant, avec les trois lames, un de ceux dont la publicité nous vante régulièrement l’efficacité. Et comme Pascale montrait des signes d’effarement, on lui glissa à l’oreille que son bourreau avait pignon sur rue dans le centre de Bordeaux. Un salon de coiffure parmi les plus connus et qu’elle n’avait rien à craindre. A demi rassurée, la jeune femme n’eut d’autre alternative que de se soumettre. Depuis quelques minutes, tout avait basculé dans le surnaturel. Elle se trouvait là, nue, solidement maintenue, dans la salle commune d’un rendez-vous de chasse, à la merci d’un groupe de femmes dont elle ne connaissait rien.

La table était trop haute pour permettre un travail assis, et trop basse pour travailler debout. Charlotte demanda un siège, ou quelque chose qui fasse fonction de siège. Quelques filles disparurent qui revinrent avec un tabouret de fortune, trois pieds soudés, un quatrième auquel il manquait l’extrémité, et un plateau métallique, le tout en très mauvais état. Il aurait fallu le nettoyer mais, malgré la rouille et la poussière, la coiffeuse s’en contenta. En équilibre instable entre les cuisses de Pascale, elle pressa la bombe et étala avec précaution un gel aux reflets d’émeraude sur le pubis offert. Aussitôt, celui-ci vira au blanc. D’une main assurée, Charlotte fit pénétrer le gel et élargit la zone du creux de l’aine jusqu’au périnée. En quelques gestes précis, elle avait affirmé ses droits et pris possession de sa victime. Puis elle débuta au rasoir à trois lames.

— Juste pour éclaircir ! commenta-t-elle avec un brin d’ironie dans la voix.

Pascale vit alors le rasoir se frayer un chemin dans la mousse. Une honte indicible monta à ses joues. Qu’avait-elle donc fait pour qu’on la traite ainsi, et pourquoi n’avait-elle pas résisté du temps qu’on la déshabillait ? Maintenant, il était trop tard. Elle ne pouvait plus que subir ce supplice jusqu’à son terme. D’ailleurs, quel serait le terme ? Toutes ces femmes déjà enfiévrées par la situation se contenteraient-elles d’un simple rasage ? Quant à elle, aurait-elle la force de refuser d’autres privautés ? Elle entendit dans le lointain quelques coups de fusil. Elle songea à Charles. Se doutait-il de ce qu’elle subissait à cet instant ?

Charlotte avait changé la lame. Elle s’attaquait maintenant aux grandes lèvres. Pascale savait n’avoir aucune pilosité à cet endroit. Elle voulut le dire, mais sans trop savoir pourquoi, elle se garda d’en faire la remarque. Il y avait dans cette outrageante cérémonie les signes d’un rituel obscène auquel elle ne pouvait plus que se soumettre. Elle en avait conscience et savait ce qu’on attendait d’elle. Ces femmes montraient leur force et affirmaient ainsi leur pouvoir sur la petite nouvelle. Comme une forme de bizutage en somme.

Charlotte jouait du rasoir avec dextérité. Le côté gauche fut rapidement terminé, mais elle demanda de l’aide pour le côté droit. En avait-elle vraiment besoin ou bien n’était-ce que prétexte pour faire intervenir une de ses compagnes ? Toujours est-il qu’une des femmes saisit à pleine main l’ourlet central et le tendit jusqu’à étirer la peau tendre. Elle eut quelques difficultés à assurer sa prise et dut s’y reprendre à deux fois. Pascale vit alors avec horreur son sexe violemment tendu. Une sourde douleur enflamma l’entrejambe qui se mua très vite en chaleur délicieuse. Ayant déjà le rouge aux joues de se laisser manipuler ainsi, elle devint écarlate quand celle qui étirait son sexe lança à la cantonade :

— Mais elle mouille la salope !

Et de lever un doigt brillant pour prouver ses dires.

— Elle aime ça ? s’enquit une autre.

— Théo a encore eu la main heureuse, affirma une troisième, histoire de ne pas être en reste.

— Il faut la faire jouir, confirma une autre. Il faut savoir jusqu’où elle aime ça.

— Laissez-moi terminer ! jura la coiffeuse, qui s’escrimait maintenant sur l’intérieur des petites lèvres, autour du capuchon. Je vous confirme qu’elle a le clitoris gonflé mais j’ai encore un travail à terminer !

Elle posa son outil et déplia le grand rasoir. Il s’agissait de s’acquitter des finitions. On s’agita autour d’elle, chacune voulait voir le fil de la lame sur la peau tendre. Habilement, elle fit disparaître les quelques poils rebelles qui entouraient le capuchon comme des herbes folles puis s’attaqua à un reste de toison récalcitrante dans le repli des lèvres. L’extrémité du rasoir fit merveille et, en quelques minutes, Pascale fut débarrassée de ses ultimes plages de pilosité. D’un mouvement rapide, la coiffeuse épongea les résidus de mousse et toutes purent admirer un sexe féminin aussi nu qu’aux premiers jours. La fente délicieusement ourlée avait viré au brun. Tout l’entrejambe paraissait congestionné et les fines lèvres s’ouvraient déjà, laissant entrevoir les prémices de muqueuses nacrées.

— Qu’elle est belle ! murmura une femme, résumant ainsi le sentiment commun.

— Tenez-la bien, maintenant c’est à moi de m’occuper d’elle !

Celle qui avait parlé s’avança. C’était l’amie de l’Anglais, la jeune brune à la poitrine adorable. Elle insista :

— Je la connais un peu. Je sais ce qu’il lui faut ! Elle a l’orgasme facile !

Et sans attendre un assentiment quelconque, elle prit la place de la coiffeuse, ajusta la position du siège et, après avoir balayé l’assistance d’un regard entendu, posa ses lèvres sur la peau tiède du ventre offert. En moins de temps qu’il n’en faut pour l’écrire, elle plongea ses doigts aux ongles vernissés dans le fourreau déjà ouvert et goba le délicieux bouton.

— Non ! Pas ça ! Pas devant elles !

Pascale tenta de se libérer. Elle secoua le buste pour dégager les bras et essaya de refermer ses cuisses, mais en vain. Les jeunes femmes la maintenaient solidement.

— Pas devant elles ! supplia-t-elle encore à mi-voix.

Mais, sans écouter ses supplications, la fille brune prit ses aises et ajouta un doigt, puis un autre dans le fourreau brûlant. Les muqueuses s’ouvraient désormais en grand, comme si elles réclamaient leur dû. En quelques mouvements de langue, elle comprit qu’il lui serait facile de maîtriser la jeune blonde. D’imperceptibles balancements de bassin et une propension à chercher le contact ne laissaient aucun doute sur la sensualité de sa victime.

Il y eut encore quelques protestations, qui firent vite place à de petits jappements aigus. La langue venait à bout des réticences féminines. L’amie de l’Anglais ralentit la cadence. Il s’agissait de jouer avec Pascale, pas de la faire jouir trop vite. Quand, enfin, elle autorisa sa victime à exprimer l’extase, celle-ci n’était plus qu’une femelle lubrique, uniquement guidée par la folie du corps. Ses muscles se nouèrent jusqu’à la douleur et elle ne put retenir un orgasme violent, ponctué de feulements aux accents émouvants.

Tout cela avait duré bien plus d’une heure et, quand on annonça le retour des chasseurs, les filles riaient encore entre elles du mauvais tour joué à la nouvelle amie de Théo.

CHAPITRE X

La conversation allait bon train. Sur la droite de Charles, l’Anglais vantait ses performances matinales, ponctuant ses dires, comme à son habitude, d’expressions très british aussi surprenantes que mal placées. Sur sa gauche, après Pascale, un vieux beau tentait de briller aux yeux de la jeune femme par un discours émaillé de postillons. Il étalait des souvenirs d’Ecosse où il avait chassé la grouse et la bécasse, et flagornait sur son savoir des grands whiskys.

Il était près de treize heures quand le groupe s’était attablé. On avait mis les gibiers du matin dans une chambre froide et chacun avait repris des allures civiles. On entendait encore quelques chiens en manque de leur maître et qui hurlaient dans le chenil. A cause de la chaleur, l’ensemble des convives s’était replié sur la salle commune et Pascale se mordit les lèvres pour ne pas rire. C’était sur cette grande table que, quelque temps auparavant, on avait eu raison de sa toison.

Il n’y avait pas moins d’une trentaine de convives autour de la table : les filles qu’elle connaissait déjà et leurs compagnons du jour, officiels ou officieux, ça n’avait que peu d’importance. Chacun faisait assaut d’élégance et si les hommes s’étaient fendus de cravates et de vestes d’été, les femmes dévoilaient leurs appâts à l’envi… et parfois leurs bijoux. Toujours sur les conseils de Théo, Pascale avait gardé sa tenue du matin et chacun pouvait admirer la naissance de ses seins et sa peau brune jusque sous le nombril.

C’est quand tout le monde fut installé que la compagne de Charles prit la mesure de la tablée. Il y avait quelques visages connus, ou du moins pensa-t-elle les avoir déjà vus quelque part. Elle crut même identifier plusieurs participants, dont les portraits faisaient souvent la une de la presse régionale et des journaux télévisés. Mais un soupçon de retenue lui évita d’en faire la remarque. Très vite, elle oublia sa gêne pour écouter les histoires des uns et les anecdotes des autres. C’est ainsi qu’elle apprit que Charles n’avait pas été ridicule. Si son Beretta n’avait pas fait des miracles, il se sortait de la matinée avec un tableau très honorable. Au hasard du repas, elle comprit que son épilation improvisée, sur cette même table, devint un des sujets des conversations. L’histoire vint même aux oreilles de Charles, qui s’amusa du traitement qu’on avait fait subir à sa compagne. Il s’inquiéta auprès d’elle de détails, mais ne put en savoir davantage. Pascale se trouva vexée que quelqu’une ait parlé de ce qu’elle considérait comme un simple bizutage. Malgré cela, le repas se passa au mieux et, quelques pomerols plus tard, on servit les cafés. Le climat s’avérait moins tendu qu’au tout début. Les langues se déliaient et des convives changèrent de place pour poursuivre quelque entretien privé. Sur la gauche de Pascale, le vieux beau avait disparu pour laisser place à une connaissance récente. Charlotte s’était approchée d’elle. La grande femme brune, qui avait eu le plaisir de s’occuper de sa toison, se trouvait maintenant tout près d’elle et engageait la conversation. Elle s’enquit en premier lieu de l’état de la jeune femme. S’était-elle vexée d’avoir été traitée comme on l’avait traitée ? Et comme Pascale ne savait quoi répondre, elle précisa sa pensée.

— Je ne sais pas pourquoi elles ont voulu vous faire ça, lui glissa-t-elle sur le ton de la confidence. D’ordinaire elles se tiennent mieux…

Pascale se trouva déconcertée. Cette Charlotte, qui avait eu accès à son intimité et qui s’était, d’autorité, octroyé le droit de la raser, abandonnait aux autres la responsabilité de ses actes. Elle eut envie d’en faire la remarque mais admit que c’eût été déplacé.

— Vous êtes vraiment coiffeuse ? trouva-t-elle à dire sans trop se compromettre.

— Coiffeuse n’est pas le mot. J’exerce, c’est vrai, sur les boulevards, mais le salon m’appartient… Cinq employées, une clientèle plutôt huppée, et des problèmes avec le fisc… A l’occasion, il faudra venir me voir.

Et, comme elle saisissait à pleine main la chevelure blonde, elle poursuivit :

— J’aurais bien des idées pour vous coiffer. Il y a matière à faire quelque chose de toute cette blondeur sans que ça fasse trop provincial.

— Vous me trouvez trop provinciale ?

— Excusez-moi ! Je n’ai pas dit ça. Vous êtes adorable et j’en ai voulu à la copine de l’Anglais de me voler la place, tout à l’heure.

Un frisson parcourut la peau de Pascale. Charlotte jalousait celle qui l’avait fait jouir. Se pouvait-il que cette grande femme à l’allure si féminine puisse s’adonner aux plaisirs de Lesbos ? Pour la première fois, elle la détailla. Ses yeux passèrent du visage aux épaules, largement dénudées, puis revinrent au visage sans rien remarquer de particulier. A la croiser dans une rue ou dans une boutique, on ne devait s’étonner que de sa taille. Le reste n’était que femme jusqu’au bout des ongles. Mais elle la dévisagea avec un air si dubitatif que la grande brune crut devoir rectifier :

— Ne croyez pas que je sois homosexuelle. Si je suis ici, c’est par la volonté d’un homme, sans doute comme vous. J’aime me soumettre au désir masculin. Nous sommes faites, nous les femmes, pour être prises, pour être pénétrées de manière virile. Ça constitue la source de notre plaisir, l’essence même de la féminité.

Elle utilisait le « nous » pour créer un lien, une complicité entre elles. Pascale s’en rendit compte, qui la laissa poursuivre.

— Mais on ne touche pas à un sexe féminin sans s’enivrer de ses effluves. Les vôtres m’ont grisée, et j’aurais aimé me faire pardonner de la dégradation que je vous imposais… Vous m’en voulez encore ?

Et comme il n’y eut pas de réponse, elle n’insista pas. Après les cafés, on servit les alcools. Charles s’était éloigné de Pascale et conversait avec le vieux beau. Loin d’être aussi caricatural qu’il le laissait paraître, cet homme expliquait ses occupations. Charles apprit ainsi qu’il était, comme lui, dans l’immobilier, mais à plus grande échelle. Il investissait dans des programmes privés et ne négligeait pas, à l’occasion, quelques marchés publics. Ils se promirent des collaborations éventuelles avant de revenir au sujet principal : la chasse. Charles vanta l’arme de son interlocuteur. Il se souvenait avoir reconnu la même marque que la sienne et se trouvait donc en terrain familier. Mais quand on lui parla de Benelli, une marque italienne, et du modèle Argo semi-automatique avec canon de soixante, il s’avoua incompétent. Tout ce qu’il retint, ce fut que ce modèle n’était pas importé et qu’il fallait user de complicités douanières, voire même politiques, pour s’en procurer un. Le vieux beau se fit fort d’en faire venir un exemplaire pour son nouvel ami. Le prix en serait raisonnable. Charles déclina l’offre quand il comprit qu’on lui parlait d’une arme pour la chasse au gros, sanglier et chevreuil.

De son côté, Pascale avait franchi le cap des confidences avec Charlotte. Non qu’elle n’ait pas déjà tout dit en tout début de matinée quand elle subissait la question, mais cette femme singulière, qui savait si bien décrire sa dépendance au mâle, l’intriguait au plus haut point. Malgré la nouveauté des situations auxquelles son mari et Théo la soumettaient, elle découvrait aimer ces plaisirs dont la coiffeuse l’entretenait. C’est quand les hommes les quittèrent pour repartir à leur passion que naturellement elles en vinrent à se tutoyer. Et, de fil en aiguille, elles devinrent les meilleures amies du monde. Charlotte lui indiqua le programme suivant. Quelques femmes désœuvrées allaient elles-mêmes se mettre en chasse d’une compagne pour l’après-midi. D’autres tenteraient le diable en essayant leurs charmes sur Théo. Et peut-être quelques-unes trouveraient à satisfaire leurs sens avec un paysan du cru. La façon de présenter les choses amusa la jolie blonde qui voulut en savoir davantage.

— Ton mari te laisse ta liberté ?

— D’abord, ce n’est pas mon mari, et ensuite c’est lui qui m’a mise dans les bras de Théo. Il sert un peu de formateur et a permis à beaucoup d’entre nous de révéler notre nature profonde. Il a un don pour ça.

— Je veux bien le croire. Moi-même j’ignorais à quel point j’étais exhibitionniste. Il a fait de moi sa chose et je redoute un jour de me passer de lui.

— Pourtant, il faudra bien. Tu n’es pas la première à succomber, tu ne seras pas la dernière.

— Il n’a jamais aimé aucune d’entre vous ?

— Il nous aime à sa façon. Je me demande parfois s’il n’est pas à la solde de quelques-uns de nos amants. Ils en ont les moyens, tu sais. Entretenir un rabatteur serait assez leur genre, mais je n’en ai jamais eu la preuve. Un jour, il vient avec une femme, un mois après, il en présente une autre, et ainsi de suite. Il ne s’est jamais trompé !

— C’est-à-dire ?

— Toutes les femmes qu’il a présentées, que ce soit aux uns ou aux autres, se sont toujours révélées très sensuelles, et surtout très disponibles… Tu te sens disponible ?

— Je ne sais pas. Sauf depuis l’arrivée de Théo, c’est toujours Charles qui a décidé de ma sexualité… et c’était très bien ainsi. Aujourd’hui, j’avoue que je me perds un peu.

Elle laissa planer un court silence et reprit :

— Toi aussi c’est Théo qui t’a amenée ici ?

— Pas vraiment. J’étais déjà avec mon ami – il est propriétaire dans le Libournais – et c’est lui qui m’a confiée à Théo, pour compléter ma formation, disait-il.

— Tu as accepté sans rien dire ?

— Tout s’est passé si naturellement, comme un jeu, que je n’ai pas trouvé matière à protester. Et puis Théo est si… adorable avec son visage d’ange et ses yeux bleus. Aussitôt, il m’a entraînée dans des boîtes plus ou moins louches. Les nuits de cuir, tu connais ?

— Je commence à connaître.

— Eh bien j’y suis passée. Il me prêtait alors à qui voulait de moi et j’avoue encore aujourd’hui que tout ça me plaisait. Je ne sais pas pourquoi, mais je crois que j’étais faite pour ça, pour satisfaire mes sens jusqu’à la folie. Et Théo l’a deviné immédiatement. Il est doué, le diable. Tu verras, il te fera connaître la vraie Pascale. Celle dont même ton mari ignore l’existence.

CHAPITRE XI

Pendant un certain temps, il ne fut plus question du rendez-vous de chasse. Pascale garda de cet épisode un curieux mélange d’excitation et de dégoût larvé. C’était un monde différent du sien, un monde de notables en grosses cylindrées. Leurs moyens financiers, et leur intelligence, l’inquiétaient. Ils avaient le pouvoir des hors-la-loi. Si, seuls, ils ne l’auraient probablement pas impressionnée, ensemble, ils constituaient une force invincible. Ils auraient pu s’arroger des droits qui étaient refusés au commun des mortels. Il se passa quelques semaines pendant lesquelles la seule activité sexuelle de la jeune femme fut le jogging qu’elle s’efforça de pratiquer même en l’absence de Théo. A ces occasions, elle demandait à Charles de l’accompagner, ce qu’il faisait avec un certain plaisir. Bien qu’ayant eu connaissance des activités intimes de sa compagne dans les lieux les plus saugrenus, il s’amusa à l’entendre gémir ses orgasmes alors qu’il surveillait les alentours. Théo avait fait du bon travail.

Le parc près des remparts constituait le terrain de jeu de Pascale mais elle se permettait parfois un peu de fantaisie et si, par une prudence élémentaire, elle évitait les rues trop fréquentées, elle entraînait parfois son chaperon dans des allées susceptibles de provoquer des rencontres. Son corps s’était habitué et, comme le chien de Pavlov, son ventre salivait par avance des émotions promises. Chaque lundi soir, juste avant de prendre le chemin du centre-ville, son ventre se nouait, ses chairs se troublaient jusqu’à faire naître des sécrétions révélatrices. Grâce à Théo, elle retrouvait les émotions d’adolescente quand quelque galant moins timide que les autres infiltrait une main baladeuse dans son jeans. Ce jeu était devenu pour elle indispensable et elle en venait maintenant à provoquer les rencontres plutôt qu’à les subir. Il arrivait parfois qu’elle ne rencontrât personne. Le jeu perdait alors de son intensité et, malgré la masturbation que son chaperon du jour lui imposait, elle rentrait profondément déçue et certaine que sa journée en serait ratée.

C’est le dernier lundi de juillet qu’elle innova. En compagnie de Théo, elle avait accompli quatre tours de parc sans voir âme qui vive, aussi, inconsciente de sa tenue et de l’effet possible sur un quidam quelconque, elle prit l’initiative de contourner les arènes pour rejoindre un chemin de halage dont elle seule avait eu l’intuition. Théo n’eut d’autre alternative que de la suivre et tous les deux se retrouvèrent à arpenter à grandes enjambées un chemin de roseaux sur les bords de l’Adour. Que voulait-elle faire dans ce no man’s land perdu au milieu de la ville, et comment avait-elle eu vent de cet endroit ? Théo tournait et retournait ces questions dans sa tête sans trouver de réponse. Mais pouvait-elle avouer que depuis plusieurs jours elle quadrillait le quartier, des remparts à l’Adour et des arènes jusqu’à l’extrémité du stade. Poussée par une force qu’elle ne maîtrisait pas, elle cherchait le lieu propice à aiguiser ses sens. S’exhiber dans le parc, à la tombée de la nuit, se donner du plaisir, sur ordre, à l’abri des remparts, tout cela la troublait mais comme toute drogue, elle ressentait l’envie irrépressible d’augmenter les doses. A son corps défendant, ses besoins sexuels prirent le pas sur d’autres activités. Elle ne se reconnaissait plus et eut assez d’intelligence et de recul pour comprendre qu’elle entrait dans une logique de dépendance.

La chaleur de juillet laissait planer des odeurs d’eau stagnante et si le couple n’avait pas eu la vue sur l’autre rive, sur les terrasses des résidences bourgeoises et sur les feux du boulevard, ils auraient pu s’imaginer en rase campagne. Pascale augmentait les foulées, relevait haut les cuisses, dévoilant à tout vent son ventre nu et sa toison légère. Théo lui aurait ordonné de retirer sa jupe que sans hésitation elle aurait satisfait au désir du jeune homme. Elle en mourait d’envie. Le cœur battant, l’esprit troublé par sa quasi-nudité et par la solitude du lieu, elle brûlait de s’offrir à tout ce qu’il exigerait d’elle. Qu’elle était loin, la jeune fille qui cherchait des bribes d’émotion dans un petit cinéma de quartier ! Alors qu’elle calquait le rythme de son souffle sur celui du jeune homme, elle songea qu’aujourd’hui elle exhibait ses charmes en pleine ville et qu’elle aimait ça. Sans trop réfléchir, elle s’engouffra sous le tablier d’un pont qui enjambait le fleuve. On était loin après le stade et elle ne reconnut pas l’endroit. Mais l’émotion qui faisait battre son cœur l’empêcha de se repérer. Elle vivait la folie de l’instant et quand Théo l’apostropha pour lui sommer d’arrêter, elle s’exécuta dans l’attente fiévreuse d’une suite. D’une voix chaude et rassurante, le jeune homme lui indiqua l’abri du pont, la guida jusqu’au pied de la pile, et prit le temps de dévisager son élève docile. La chevelure en désordre, quelques mèches collées aux tempes, le t-shirt ruisselant de sueur, moulant la forme délicieuse du buste, et la jupe, toujours la même jupe, choisie pour cette seule activité par Théo, minuscule carré de tissu aux plis si féminin. Il se délecta un instant de l’image qu’elle lui renvoyait. L’image d’une femme rongée par le désir, la mâchoire contractée par l’attente, le regard à demi fou et la poitrine qui se soulevait au rythme heurté de sa respiration. Et pour montrer qu’il maîtrisait la situation, alors qu’elle se trouvait à sa merci, il s’amusa à prolonger l’attente.

— Tu as envie, n’est-ce pas ?

— Oui… implora-t-elle dans un feulement presque étranglé.

— Ça te brûle entre les jambes…

— Ça brûle, murmura-t-elle en détournant les yeux et en tendant son bassin vers lui.

— Tu voudrais que je te touche…

— …

— Tu deviens belle quand tu deviens femelle…

— Touche-moi…

— Tu voudrais apaiser le feu de ton ventre…

— Touche-moi s’il te plaît… supplia-t-elle.

— Chaque chose en son temps.

Il balaya les alentours d’un regard rapide. Ne vit que le fleuve silencieux, les langues de roseaux qui filaient loin jusqu’aux arènes et, sur l’autre rive, à plus de cinquante mètres, quelques véhicules qui longeaient le boulevard, tous feux allumés. Sous l’emprise d’une fièvre momentanée, il n’avait pas remarqué que la nuit tombait. Vers l’ouest, le ciel rougeoyait encore mais après le pont, vers le levant, l’horizon n’était plus que la nuit.

— Enlève ton t-shirt !

Elle s’exécuta avec des gestes brusques, ne sut trop quoi faire du chiffon et le lui tendit. Il le prit comme un dû et réclama la jupe. Sans la moindre hésitation, elle la retira pour la lui remettre comme elle avait fait du t-shirt. Elle lui appartenait, elle était nue comme il l’avait désiré et elle n’attendait plus que l’ordre ultime. S’il l’avait prise ainsi, debout contre la pile du pont, au milieu des roseaux, elle aurait joui comme une folle, tant son corps était taraudé par le désir. Mais elle savait qu’il ne la prendrait pas. Elle savait qu’il jouerait d’elle d’autres façons. Il aurait pu aussi réclamer la caresse buccale, et jouir dans sa bouche comme on fait avec une catin, pour montrer son pouvoir, mais il ne le ferait pas. Le but du jeu n’était pas de la soumettre au mâle, mais de modeler son esprit jusqu’à ce qu’elle ne puisse plus atteindre l’orgasme que dans l’exhibition, ou dans des circonstances similaires. On l’éduquait à prendre du plaisir à se montrer, à montrer ses seins menus et les ourlets de son sexe. Y avait-il un but à cette éducation ? La formait-on à d’autres fins que son plaisir lui-même ? Rien de ce qu’elle vivait n’avait l’aspect de la normalité, et elle connaissait suffisamment la vie pour ne pas imaginer que Théo, tout amical et sympathique qu’il était, n’était pas guidé par autre chose que la simple envie de rendre service. Il n’était pas possible qu’il remplisse cette fonction de chaperon sans rien en échange. A eux seuls, les rendez-vous galants du club de chasse, même s’ils avaient aiguisé la curiosité de Charles et troublé ses sens, ne constituaient pas un but. Pascale n’imaginait pas en Théo un simple rabatteur de chair fraîche. L’idée lui avait traversé l’esprit mais ça ne tenait pas la route, d’autant que si Charles avait accepté de l’amener avec lui, elle n’avait fait l’objet d’aucune proposition particulière.

Les doigts du jeune homme la rappelèrent à la réalité. Ils inspectaient son corps et s’attardèrent à l’intérieur des nymphes.

— Tu mouilles bien ! Tu aimes être nue…

Elle se tut, se délectant de cette fouille.

— C’est chaud et ça ruisselle. Avant moi, tu aimais t’exhiber comme ça ? Non ! N’est-ce pas ? Tu ignorais cette face de ta sexualité. Les femmes ignorent tout de ce qui pourrait les faire jouir.

Tout en parlant, il poursuivait sa fouille, faisant monter le désir dans le ventre féminin.

— Il ne faut pas avoir honte d’être femelle – il employa le terme à dessein, pour marquer la différence entre l’état commun et l’état de folie où il la maintenait. Chaque femme à des ressorts secrets qu’elle-même ignore. C’est aux hommes d’en découvrir l’usage. Ne dit-on pas qu’il n’y a pas de femmes frigides mais seulement des hommes maladroits ?

Et comme il insistait au creux du ventre, elle ferma les yeux et se mit à gémir.

— Tu vois que tu deviens femelle ? Quiconque viendrait à cet instant pour caresser ton sexe, tu lui offrirais ta jouissance sans aucune retenue. C’est bien d’être chaude mais ça ne suffit pas ! Il faut mériter le plaisir !

Il avait martelé les deux dernières phrases, comme s’il s’agissait d’une sentence sans appel. Il retira sa main et recula de quelques pas.

— Branle-toi !

Elle attendait cet ordre mais aurait préféré qu’il le fasse lui-même. Aussitôt, elle posa une main sur son pubis, pour vite glisser ses doigts autour du clitoris. De l’autre, elle prit possession de son sein droit et tortura le téton qui ne demandait que ça. Et comme elle fermait les yeux, Théo acheva de la troubler :

— Non ! Regarde-moi ! Même ton regard m’appartient !

Pascale ne sut où elle avait entendu cette phrase mais elle pensa la connaître. Dans un livre, peut-être. Elle était debout, les jambes écartées, entièrement nue, à se caresser sauvagement, et il lui demandait d’offrir aussi son regard. Elle n’eut d’autre choix que d’obéir. Son cœur battit plus vite, sa gorge se noua, et elle s’exécuta. Très vite, le ventre s’enflamma et des sensations voluptueuses naquirent entre ses reins. Le plaisir arrivait. Elle le laissa venir et eut toutes les peines du monde à maintenir ses yeux rivés à ceux de son bourreau. En quelques secondes, elle exhala une jouissance sauvage, ponctuant celle-ci de contractions musculaires irrépressibles.

Satisfait de son élève, Théo la prit dans ses bras et lui posa un baiser à la naissance du cou. Puis, quand elle eut repris son souffle, il lui rendit ses maigres vêtements. Sur le chemin du retour, le jeune homme voulut une nouvelle fois affirmer son pouvoir. Comme ils pénétraient dans le parc, il l’entraîna vers le kiosque. L’ombre du soir masquait déjà les ombres. Il pensa la laisser seule au centre de la petite construction jusqu’à l’entendre râler sous la caresse de l’extase, mais n’osa pas pousser trop loin son avantage. Il savait désormais qu’elle lui était soumise par la plus solide des attaches, l’appartenance sexuelle, cette espèce d’état second qui fausse l’entendement. Il la savait capable d’obéir à tout, sous la promesse d’un orgasme. Mais il s’agissait aussi pour lui d’assurer un minimum de sécurité. Si le risque était un moyen, il n’était pas le but.

Il lui indiqua le centre du kiosque, monta avec elle les quelques marches et s’assura du silence du parc. Il faisait sombre. Au loin, il devina la masse obscure des remparts et ce ne fut qu’à l’oreille qu’il put juger de la tranquillité. Comme elle lui tournait le dos, il ordonna qu’elle se penche vers l’avant. Elle s’exécuta en dévoilant ainsi les globes clairs de ses fesses. Aussitôt, il avança la main et prit possession des chairs tendres. Dans un réflexe féminin, elle écarta les jambes pour s’offrir davantage, espérant l’instant où la caresse se ferait plus précise. Et comme les doigts se frayaient un chemin entre les nymphes ruisselantes, elle se laissa inspecter avec délice. Dès lors, il sut qu’il l’avait vaincue et relâcha sa prise. Il guida la main droite de Pascale jusque vers les lèvres congestionnées et lui montra ce qu’il attendait d’elle.

— Fais vite ! ordonna-t-il sans autre précision.

Un brin déçue d’être livrée encore une fois à elle-même, elle abdiqua toute fierté pour libérer le plaisir de son ventre. Cinq minutes plus tard, ils parvenaient à la voiture. La nuit était bien avancée et le parking mal éclairé. C’est au dernier moment qu’ils aperçurent les deux pandores qui attendaient près de la décapotable. L’adrénaline coupa le souffle de Pascale. Ils durent satisfaire à un contrôle d’identité, et si la tenue de la jeune femme ne laissait aucun doute sur l’objet de cette promenade tardive, aucun des deux gendarmes n’osa lui soulever la jupe.

CHAPITRE XII

Quand elle se découvrit dans le miroir de l’entrée, Pascale sursauta. Le survêtement dont on l’avait affublée, et les larges lunettes de protection qu’on lui avait imposées, lui donnaient une allure des plus curieuses. Elle eut du mal à se reconnaître, et quand elle admit son reflet, il y eut en elle la tentation de refuser le jeu. Elle savait avoir encore le choix, mais reprendre sa parole lui parut une épreuve plus difficile que de se soumettre. Mais pouvait-elle imposer cet affront à Charles ? Lui-même avait donné son accord et elle ne se voyait pas le mettre dans l’embarras. On ne lui laissa pas le temps de douter. A peine eut-elle le temps de détailler son accoutrement dans le miroir que ses deux compagnes la rejoignirent. Elles aussi avaient été forcées de se vêtir de cette manière étrange. Toutes trois semblaient prêtes pour un marathon. Elles échangèrent un sourire empreint de gravité et attendirent la suite des événements sans souffler mot.

Quelques minutes auparavant, dans sa chambre, Pascale avait reçu la visite de la baronne. Celle-ci lui avait apporté le survêtement, une paire de baskets, les étranges lunettes et un objet curieux dont elle découvrit la fonction avec surprise. Dans un premier temps, la baronne insista pour qu’elle se dévête, ce que la jeune femme refusa par réflexe. En fait, elle ne comprit pas immédiatement l’objet de la visite. Ce n’est que quand elle fit état du jeu de la soirée, et qu’elle se prévalut de l’autorisation de Charles, que la belle blonde se rangea à accepter les ordres. Ce ne fut pas facile. Quitter ses vêtements sous le regard d’une vieille dame, et avouer ainsi l’absence de culotte, bloquait Pascale. Pourtant, elle s’exécuta. Quand le chemisier s’étala sur le lit et que la jupe vint le rejoindre, elle se trouva nue. Pourquoi baissa-t-elle les yeux, elle n’aurait su se l’expliquer. La baronne l’avait impressionnée dès la première rencontre, mais ça ne suffisait pas. Il y avait peut-être aussi le fait que jamais dans sa vie intime elle n’avait sacrifié à Lesbos. Par nature, elle considérait devoir sa sexualité aux hommes, c’était pour elle une évidence qu’elle ne pouvait mettre en doute. Se soumettre aux ordres d’une femme dans un acte à caractère sexuel, aussi anodin soit-il, la gênait confusément. C’était épidermique.

Une fois nue, elle attendit la suite. Théo lui avait expliqué ce qu’on attendait d’elle et Charles avait confirmé ses propos. Elle avait soudain compris la raison de l’entraînement poussé auquel elle avait été soumise et s’en voulait d’avoir été si naïve. Depuis deux mois, le jeune homme s’occupait de sa forme physique avec l’aval de son mari. Nul doute que les deux hommes savaient déjà l’utilisation qu’ils allaient faire d’elle au mois d’août. Sous prétexte de développer son goût pour l’exhibition, on l’avait entraînée à courir pour augmenter le plaisir de la chasse. Il fallait que le gibier soit digne des chasseurs.

Comme elle gardait toujours les yeux rivés au sol, elle ne vit pas la vieille dame se placer derrière elle. Elle ne s’aperçut de la chose que quand elle lui saisit la chevelure pour la relever au-dessus de la tête.

— Ne crains rien ! Je te fais un chignon. Ça t’évitera d’accrocher les branches…

Et, en quelques manipulations rapides, sa coiffure se transforma. La baronne plaça un élastique pour maintenir le tout. Le cou et les épaules dégagés, Pascale se sentit encore plus nue. Ensuite, la baronne insista pour qu’elle retire ses escarpins et qu’elle passe les baskets. C’était sa taille, Charles, ou Théo, avait bien fait son travail. Elle aida la vieille dame en relevant chacune des jambes. C’est alors qu’elle réalisa que dans sa position, elle présentait son sexe dans toute sa nudité au regard féminin. Une bouffée de chaleur embrasa son visage. Elle devint écarlate et s’en voulut de réagir ainsi. Rougir devant une femme lui fit comprendre qu’elle entrait dans un monde dont elle ignorait tout. Les accouplements discrets du précédent week-end lui avaient donné une idée générale de la vie bourgeoise bordelaise, mais soudain elle réalisait, avec une certaine crudité, qu’on l’invitait à entrer dans ce monde et cette seule idée la troublait plus qu’elle ne voulait se l’avouer.

A vrai dire, si elle avait accepté sans condition le jeu sauvage auquel on la conviait, c’était pour partie afin que Charles n’ait pas à rougir d’elle. Les femmes et les maîtresses des invités se pliaient aux règles communes et ne négligeaient aucun effort pour l’orgueil de leurs amants. Mais à cet instant, sa fente sexuelle à quelques centimètres du regard féminin, elle réalisait soudain, avec une certaine honte, que les situations qu’on la contraignait à vivre n’étaient pas pour lui déplaire. Il est toujours difficile d’admettre son trouble. Elle fit son possible pour le masquer, mais intérieurement elle se consumait comme aux premiers jeux de son adolescence.

La vieille dame fit briller ses bijoux sur les chevilles de Pascale jusqu’à ce que les baskets soient bien serrées puis, se reculant comme pour admirer son œuvre, elle rompit le silence.

— Tu as de belles jambes, longues, fines et musculeuses, nos invités ont de la chance.

Disant cela, elle promena ses doigts constellés de bagues le long des cuisses féminines. Pascale tressaillit mais ne bougea pas. Elle vivait un instant curieux. De ces instants rares où l’esprit s’abandonne et où le corps espère une suite. La baronne aurait précisé la caresse qu’elle ne se serait pas refusée. Jamais de sa vie, sauf avec certains amants, elle n’avait vécu pareille émotion. Elle dut prendre sur elle-même pour donner le change.

— Je m’entraîne beaucoup, s’entendit-elle répondre d’une voix blanche.

Loin d’être dupe, la baronne insista un instant sur le creux de l’aine, là où ce n’est plus la cuisse mais pas encore le sexe, puis elle cessa le jeu. Elle avait encore à préparer deux autres filles. Elle tendit une paire de lunettes en plastique, de ces lunettes larges qui épousent une grande partie du visage. Pascale reconnut la protection usuelle de son mari quand il affûtait quelque outil de jardin. L’objet en lui-même n’avait que peu d’intérêt mais la baronne insista pour que Pascale le fixe solidement à son front.

— Courir de nuit, en forêt, n’est pas sans risque. Le but du jeu n’est pas de te blesser. Assure-toi en permanence de leur présence sur tes yeux. Une branche dans la nuit peut se révéler très dangereuse. Mais tu verras, tout se passera bien. Tu es une belle femelle. Les chasseurs vont avoir du fil à retordre avec toi.

Ce qui troubla Pascale, ce fut d’abord le tutoiement. Il résonna en elle comme un coup de poignard. Mais quand elle réalisa, aux termes employés, qu’on la considérait déjà comme un gibier, le jeu prit une autre tournure. Elle plongea dans un abîme sans fond et eut quelques difficultés à retenir son émotion. Jusque-là, elle avait intégré l’épreuve comme un exercice sportif. Si elle n’avait été nue, et si l’enjeu n’avait pas été la possession de son corps, elle aurait pu imaginer jouer à la balle au chasseur. Mais le ton employé par la baronne à son encontre lui démontrait qu’elle n’était que le gibier d’un jeu sordide. Pourquoi se laissa-t-elle faire quand la vieille dame lui ordonna de se tourner et de se pencher vers l’avant ? Elle n’aurait su le dire. Elle s’exécuta dans un mélange de honte et de désir trouble. Elle avait passé le stade de la conscience pour entrer dans le monde de l’émotion. Il n’y avait plus que ses sens qui guidaient sa pensée. Aux ordres, elle écarta les cuisses et tendit ses fesses pour offrir la meilleure vue de son intimité. Soudain, une sensation de froid intense brûla la sphère anale. Il lui fallut une certaine maîtrise pour retenir un sursaut. La baronne lui passait un liquide quelconque, sans doute un lubrifiant, car dans la fraction de seconde qui suivit, elle sentit que ses sphincters s’ouvraient à la poussée d’un objet volumineux. Avant qu’elle n’ait pu réagir, l’objet prit place dans l’ampoule rectale. Sa honte augmenta et ses joues s’empourprèrent.

— Voila ! Tu es prête ! Tu n’as plus qu’à passer ton survêtement. Il te sera retiré au départ de la chasse.

Et, d’un geste vif, la vielle dame claqua les fesses de Pascale. C’est à cet instant qu’elle se rendit compte que quelque chose la gênait, quelque chose qui remuait et qui frottait la peau tendre de l’intérieur des cuisses. Et comme elle se penchait pour tenter de voir, la vielle dame expliqua :

— C’est ton matricule. Un simple médaillon pendu par une chaînette au plug que je t’ai introduit. C’est ce médaillon que celui qui t’aura capturée aura à détacher pour prouver sa victoire.

Et pour confirmer ses dires, la vielle dame s’agenouilla, passa d’autorité la main entre les jambes de sa victime pour faire jouer le mousqueton et retirer le médaillon. Pascale vit alors qu’il se résumait à une simple rondelle métallique au centre de laquelle figurait le chiffre 1.

— Pourquoi numéro 1 ? demanda-t-elle naïvement.

— C’est pur hasard. J’avais trois plugs équipés – elle montra les deux autres – et j’ai pris le tien au hasard. Allez, remets ton médaillon en place, passe ton survêtement et rejoins-moi dans l’entrée. Je dois m’occuper des autres femelles.

Elle disparut silencieusement en laissant la porte de la chambre ouverte. C’est seule que Pascale compléta sa tenue et retoucha l’équilibre de sa coiffure. Elle n’avait pas l’habitude du chignon. Puis, quand elle considéra n’avoir plus rien à faire, le cœur battant, elle ferma la porte et descendit l’escalier avec une certaine maladresse. L’objet enfoncé en elle rappelait sa présence à chaque pas. Elle songea que son entraînement avait eu lieu sans ce corps étranger. Pourrait-elle maîtriser sa course dans ces conditions ?

Les trois jeunes femmes n’osaient se dévisager. Chacune savait ce que vivaient les deux autres, et chacune imaginait l’orifice intime des deux autres occupé par un même objet.

— Je suis numéro 3. On vous a donné quel numéro ? s’enquit l’une des filles en s’adressant à Pascale.

C’était une grande rousse au regard apeuré. Elle répéta sa question.

— C’est quoi votre numéro ?

— Le 1 !

Et rien que d’avouer, par sa réponse, la façon intime dont elle avait été marquée, Pascale devint à nouveau écarlate.

— Vous aussi, votre ami vous a entraînée à la course ?

En d’autres circonstances, la question aurait peut-être pu paraître anodine, mais, dans ce lieu, elle prenait un tout autre sens.

— C’est un ami à mon mari qui s’est chargé de ma condition physique…

Pour faire simple, Pascale avait parlé de son mari plutôt que de son compagnon et, comme elle allait se laisser aller à quelques confidences, sans doute pour atténuer la tension qui était la sienne, la rousse lui coupa la parole.

— Vous êtes mariée ? Moi, c’est mon amant qui m’a conduite ici. C’est un négociant en vin du Libournais. Il ne divorcera jamais… Comme il n’a pas trop de temps disponible, il m’a trouvé un entraîneur, une de ses connaissances…

Et avant que Pascale ait pu poser la question qui lui brûlait les lèvres, la réponse vint naturellement.

— Il se prénomme Théo, il a du charme et j’aime bien courir avec lui…

Mais la « femme » de Charles n’écoutait plus. Se pouvait-il qu’elle ait été naïve à ce point-là ? Théo n’avait-il vu en elle qu’une proie apte à satisfaire les perversions d’un groupe de notables ? Plusieurs questions se bousculèrent dans sa tête. Elle était tombée dans un piège grossier, et elle n’avait rien vu venir. Mais la question qui la taraudait était de savoir si son Charles avait contribué au piège, ou si lui-même avait été manipulé. Elle n’eut pas le temps d’analyser la chose. Une porte claqua et la baronne vint les rejoindre.

— Vous êtes prêtes ?

Et, sans attendre de réponse, elle poursuivit sur le même ton :

— Je vous rappelle les règles : les deux premières capturées appartiendront pour la nuit à leurs vainqueurs respectifs. Une seule d’entre vous sera épargnée et pourra retrouver son compagnon, celle qui n’aura pas été capturée. Un 4x4 va vous conduire à la parcelle. Vous laisserez vos vêtements dans le véhicule et quelqu’un vous indiquera le chemin à prendre. Ensuite, c’est à vous d’agir. Vous aurez dix minutes avant que la battue ne commence. Ça vous laisse le temps de vous enfoncer en forêt. Assurez-vous de la fixation de vos lunettes, c’est le plus important. Tout le reste n’est qu’anecdote.

— Mais comment saura-t-on si la chasse est finie ? s’inquiéta la jeune femme rousse d’une voix chevrotante.

— A chaque capture, le vainqueur sonnera la trompe. Au second coup de trompe, la chasse s’achève. Dès cet instant, la gagnante devra rejoindre le coupe-feu le plus proche. On y allumera des torches électriques suffisamment puissantes pour qu’elle les voie de loin !

CHAPITRE XIII

Le cœur battant, la poitrine haletante, Pascale s’enfonça dans la nuit tiède. Pendant quelques minutes, ses deux compagnes d’infortune progressèrent avec elle. Puis, sans trop savoir pourquoi, l’une d’elles disparut dans les taillis, tandis que l’autre se fendait d’un baiser amical avant de prendre ses jambes à son cou.

Pascale aurait dû courir, aussi, mais elle n’osa pas. Il lui fallait percer les ombres, établir des repères, analyser ses sensations. Elle n’était pas femme à fuir sans comprendre. Le but ultime de la chasse était la possession de son corps, mais la notion même de chasse incluait le plaisir de la traque. On attendait d’elle qu’elle donne du fil à retordre à ses poursuivants, on attendait d’elle l’intelligence du gibier, et elle se trouvait perdue devant ces évidences. Jamais elle n’avait connu pareille épreuve. L’idée l’effleura qu’elle aurait dû refuser de participer. Deux ou trois larmes coulèrent sur ses joues. Mais il était trop tard. On l’avait jetée dans la parcelle boisée, elle était nue, et l’angoisse se faisait plus palpable.

A la descente du 4x4, Pascale et ses compagnes apprirent qu’on leur laissait dix minutes d’avance. C’était peu, mais c’était beaucoup à la fois. Ensuite, le chauffeur leur avait retiré les survêtements avant de leur bander les yeux. Ensuite, il les avait fait tourner sur elles-mêmes, comme on fait des faisans ou des perdreaux, pour les étourdir et leur faire perdre le sens de l’orientation. Puis il leur avait dit de patienter une minute, le temps pour le 4x4 de disparaître dans la nuit.

Elles firent comme exigé et quand, après une minute, elles ôtèrent les bandeaux, elles ne virent autour d’elles que les ombres forestières. Il y eut encore deux minutes pendant lesquelles les trois jeunes femmes restèrent collées les unes aux autres puis Pascale vit l’une de ses compagnes ajuster ses lunettes pour s’élancer dans la nuit. Peu de temps après, la seconde fille, peut-être plus courageuse, l’embrassa comme on fait d’une amie et suivit machinalement le chemin de la précédente. Pascale se trouva seule.

Les secondes durent des heures quand on se trouve nue, la nuit, dans une forêt hostile. Il s’en passa plusieurs avant qu’elle ne se décide enfin. Des bruits lointains la rappelèrent à la réalité. Elle tressaillit. Les nerfs à fleur de peau, sanglée de toute part, elle prit le parti d’avancer de quelques mètres. Une forêt, la nuit, c’est une cathédrale d’ombres émaillée de pièges. Elle resta encore quelques secondes silencieuse, à s’imprégner du bruissement du vent dans la cime des pins. Il lui sembla distinguer faiblement des bruits de branches sur la droite, sans doute ses compagnes qui fuyaient au hasard. Quelque part derrière elle, elle entendit des portières et des bribes de voix, des mots brefs qui claquaient. La battue s’organisait. L’angoisse s’accentua. Elle respirait péniblement mais ne put résister à l’envie de caresser la sangle qui cisaillait son entrejambe. L’objet volumineux qui pénétrait ses chairs troublait ses sens plus qu’elle ne l’aurait imaginé. D’être nue dans la nuit, toute sanglée de cuir, la poitrine tendue à l’extrême et le ventre occupé par l’ersatz masculin, son corps réagissait. Elle resta quelques instants la main posée sur le cuir, certaine qu’en quelques manipulations habiles elle aurait pu se faire jouir. Mais, faute de temps et vaincue par la peur, elle assura ses lunettes et se lança droit devant vers des zones plus sombres.

Immédiatement, elle apprit à éviter les ronces et les ajoncs. Sa vue s’était faite à la nuit et si son corps se couvrit rapidement de légères zébrures, elle sut esquiver les branches les plus basses et les taillis d’épineux. Elle se fraya un chemin dans la nuit forestière. Pour dire vrai, elle ignorait la conduite à tenir. Elle n’avait qu’une très vague idée de la parcelle dans laquelle on l’avait lâchée. L’arrivée en 4x4 ne lui avait donné que la dimension générale. Elle imagina quinze hectares, peut-être moins, mais pas plus. Au pire, elle devait être à trois cents mètres d’un coupe-feu. Il suffisait de s’orienter… Elle réalisa qu’elle ignorait quelle direction prendre.

C’est alors qu’elle se perdait en conjectures que la réalité vint lui fouetter l’esprit. Des aboiements se firent entendre quelque part dans la nuit. Soudain tremblante, redevenue gibier d’une battue sordide, elle se rappela la direction prise par les deux filles et prit le parti de fuir par le côté. Que risquait-elle sauf de séparer la meute à ses trousses ? Peut-être même les chiens se lanceraient-ils droit devant, trompés par l’odeur de deux traces plutôt que de la sienne. Elle prit sur la droite et sa première surprise fut l’extraordinaire présence du plug en elle. A chaque foulée, il se rappelait à elle, agité qu’il était par les mouvements des cuisses. Il lui serait impossible de courir aussi vite que sur les berges de l’Adour. Bouleversée par cette évidence, déçue de ses moyens, qu’on avait limités sciemment, comme on fait d’un taureau quand on lui donne la pique, elle fonça à l’aveugle dans des taillis d’ajoncs. Elle voulut hurler aux multiples épines qui pénétrèrent ses chairs, mais se retint. Toute son énergie était concentrée sur la fuite. Elle subit aussi les profondes lacérations des ronciers, dont les longs tentacules s’enroulaient à son corps. Mais peu lui importait. Il lui fallait courir plus vite, distancer les chiens qu’elle imaginait déjà sur ses traces. Mais comment aller plus vite avec cette horrible chose qu’on avait placée en elle ? Elle prit un peu plus sur la droite, vers ce qui lui parut comme un buisson plus sombre, plus apte peut-être à masquer son corps nu à la meute. Mal lui en prit. Une branche plus basse que les autres eut raison d’elle. Elle la percuta de face, en pleine poitrine, et s’arrêta, le souffle coupé.

Comme elle cherchait l’oxygène, elle perçut des aboiements très proches. L’effroi tordit son ventre. Dans un sursaut d’énergie, elle piqua des quatre fers et fila au hasard, droit devant, comme on fait quand la peur vous tenaille, les bras en avant pour écarter les branches. Derrière elle, il y avait du monde. Elle en était sûre. Elle s’engagea dans une clairière plus blanche, sous la lune, la traversa dans une course de folie, sautant les taillis, bousculant les buissons, ivre de peur. Là-bas, vers les grands pins, c’était la lisière. Le coupe-feu n’était pas loin, à peine à quelques dizaines de mètres. C’est alors qu’elle entendit la première trompe. Une de ses compagnes avait probablement été capturée. Elle ne serait pas la première, et rien que cette idée décupla ses forces. Et comme elle s’apprêtait à franchir les ultimes fourrés qui la séparaient du salut, plusieurs touffes de poils fondirent sur elle en jappant sèchement. Trois chiens l’entourèrent de si près qu’elle se pétrifia et n’osa plus bouger. Elle était encore dans la plage de lune, et devinait les crocs menaçants, quand une voix se fit entendre.

— En voilà, un beau gibier !

Aussitôt dit, l’homme souffla dans la trompe pour annoncer la fin de la traque. De larges traits de lumière trouèrent les frondaisons. La nuit brilla soudain de mille feux, et d’autres sonneries jaillirent pour fêter la victoire. L’homme fit reculer les chiens et s’approcha de sa victime. Ce n’est que quand il fut tout proche que Pascale le reconnut. C’était l’Anglais ! Un long frisson lui parcourut l’échine. Elle connaissait la règle et se pouvait s’y soustraire : elle serait à lui pour la nuit. Elle lui appartiendrait pour tout ce qu’il souhaiterait faire d’elle, et la seule idée qu’il puisse disposer de son corps à sa guise lui fit monter un flot de larmes qu’elle ne tenta pas de réprimer. Quand enfin, comme il se devait de faire, l’homme l’obligea à se pencher pour forcer ses cuisses d’une main impérative, et qu’il décrocha le médaillon, elle ne fit preuve d’aucune résistance. Elle n’était plus rien, rien qu’un simple gibier tout juste bon à figurer sur un tableau de chasse.

Et quand Charles la vit sortir du bois, encadrée de deux hommes, tout le corps zébré d’estafilades sombres, le regard bas et la mine piteuse, conduite sans ménagement dans le premier 4x4, celui de l’Anglais, il ne put masquer son émotion.

CHAPITRE XIV

Tout au long du souper qui suivit, Charles fut séparé de sa compagne. La chasse avait rendu son verdict, elle appartenait pour la nuit à un autre, et elle se devait à lui. Aussi elle se vit contrainte de partager la table de son vainqueur. Quant à Charles, le venin de la jalousie gâcha sa soirée. Mais que pouvait-il faire, sauf subir et donner bonne figure ? Mais l’instant le plus difficile, ce fut quand il vit Pascale, sa Pascale, précéder l’étrange couple, l’Anglais et son adolescente brune, dans l’escalier qui menait à l’étage. Elle allait partager leur nuit et se soumettre à leur folie.

Il se souvint du spectacle de Bordeaux, et revit le mouvement mécanique de la cravache sur les chairs sensibles. Il se rappela les hurlements entendus, et comme il s’apprêtait à se lever, dans un dernier réflexe de lucidité, avec l’espoir irraisonné d’arrêter le jeu, il fut stoppé dans son élan. Une des jeunes femmes, à ses côtés, la coiffeuse, celle qui avait eu l’audace d’ôter à Pascale son ultime pilosité, le serra par le bras et le pria de s’asseoir.

— Ce serait bête, maintenant, murmura-t-elle à son oreille. Elle n’en mourra pas.

Et comme si elle avait eu l’intention d’enfoncer le clou, elle ajouta d’une voix pleine d’assurance :

— Je doute même qu’elle n’y trouve pas son compte.

— Pourquoi dites-vous ça ?

— Que croyez-vous ? Que nous sommes ici pour vos beaux yeux ? Que toutes les femmes que vous voyez autour de cette table ne sont venues que pour le seul plaisir d’un conjoint ou d’un amant ? Détrompez-vous ! Si ce sont là vos certitudes, vous êtes bien naïf. Vous connaissez mal les femmes !

Intrigué, mais encore sous le coup de l’émotion, Charles chercha la fuite dans le vin. Il se servit une rasade d’un saint-émilion aux moirures tuilées et l’avala d’une seule gorgée. Encore une hystérique qui veut changer le monde, songea-t-il. Mais il ne put éviter la suite.

— Vous nous utilisez, vous nous exhibez, mais vous n’êtes que les maîtres d’un jeu qui vous échappe. C’est nous qui vous manipulons à notre guise. On aime être exhibées, on aime être ouvertes devant vous. On aime aussi être pénétrées, par un homme ou par plusieurs. C’est l’essence même de la femme, sa raison d’être. Nous sommes faites pour ça. Toutes celles qui vous affirment le contraire n’ont rien compris. Notre plaisir passe par toutes les flétrissures que vous croyez nous faire subir. La nature nous a conçues ainsi, pour être pénétrées, pour être investies, pour être occupées, écartelées, soumises à la raideur du mâle. La nature nous a faites chiennes, serviles, lubriques, pour votre plaisir… mais surtout pour le nôtre.

Charles hocha la tête. Jamais il n’avait pensé à pareille manipulation. Mais l’intelligence du propos le surprit.

— Nous connaissons toutes l’Anglais. Nous savons ses manies, ses préférences. Oui, votre amie va souffrir sous la cravache ! Oui, elle va crier comme jamais elle ne l’a fait avec vous. Mais je l’envie…

La coiffeuse reprit son souffle avant de poursuivre.

— Ça vous étonne, que je l’envie ?

— Chacun ses goûts ! Je connais bien Pascale. Je ne la crois pas capable d’apprécier la sauvagerie de ce couple.

— Moi je vous assure qu’elle y prendra goût, et même qu’elle en redemandera. Si nous avons toutes accepté de venir ici, si chacune d’entre nous s’est soumise, un jour, aux ordres de Théo et à ses fantaisies, c’est que nous aimons ça. C’est que nous aimons être traitées de la sorte ! La femme est un objet étrange. Quant à la nuit qu’elle va vivre, je peux vous en décrire l’essentiel. Au tout début, l’Anglais va l’attacher, en croix, aux montants du lit, et c’est Stéphanie…

— Stéphanie ? s’inquiéta Charles.

— La fille brune qui l’accompagne… C’est Stéphanie qui aura la charge de son premier orgasme. Elle est douée, vous savez ! Pas une femme ne lui résiste. Puis l’Anglais va retirer sa veste, retrousser ses manches, et prendre sa cravache. On croit toujours qu’il frappe à l’aveuglette, avec une certaine nonchalance, mais je peux vous assurer qu’il est d’une redoutable précision. Le clitoris de votre amie deviendra insensible pour plusieurs jours. Là, après quelques cris pour la forme, elle jouira une seconde fois. Il ne s’arrête qu’à la jouissance. Ensuite il recommencera, d’abord lentement, puis en appuyant les coups, et je vous certifie qu’il n’y aura plus de hurlements. C’est elle qui réclamera, et qui jettera son ventre au-devant du cuir, jusqu’à subir les convulsions du plaisir. Alors il la détachera, et c’est avec le feu au ventre qu’elle se traînera à ses pieds jusqu’à ce qu’il lui fasse l’aumône d’une nouvelle extase. Enfin, le couple se livrera, sur elle, à toutes les dépravations possibles et imaginables.

Charles n’écoutait plus. Il serrait les dents et regrettait sincèrement d’avoir entraîné la jolie blonde dans pareil piège.

Au matin, c’est une Pascale exténuée qui vint se lover dans ses bras. Et si elle fit état d’une nuit agitée, si elle s’excusa d’avoir peu dormi, jamais elle ne répondit à sa curiosité pressante. Les femmes sont ainsi faites, qu’elles ont honte, parfois, de leur plaisir.

CHAPITRE XV

Novembre donnait à Dax des airs de Pissarro. Un pâle soleil irisait les brouillards et la ville montrait quelques signes d’hibernation. Depuis plusieurs semaines, Théo n’avait plus donné signe de vie. Comme convenu, Pascale satisfaisait à ses obligations sportives. Chaque lundi, peu importait le temps, on la voyait courir dans les allées du parc ou sur les berges de l’Adour. Parfois elle était seule, parfois Charles s’obligeait à l’accompagner par souci de sécurité. Plusieurs fois il tenta de modérer les tenues de la jeune femme, mais plus Théo se faisait muet et plus Pascale exhibait sa nudité. Il y avait en elle comme une frustration, comme un manque qu’elle compensait en raccourcissant ses jupes et en augmentant les risques. Il lui fallait sa dose d’adrénaline…

Peut-être inconsciemment s’était insinuée en elle la folle certitude qu’un jour elle appartiendrait à l’ange blond, et qu’elle serait sienne. Cette espérance, que toute sa raison niait mais dont son corps se nourrissait, consuma toute son énergie. Chaque jour sans Théo constitua un véritable enfer et la quotidienneté dacquoise lui devint vite insupportable. Les jouissances arrachées à son ventre entre deux massifs du parc, ou dans l’ombre des remparts, lui parurent vite fades. Charles la vit souvent tourner en rond dans la villa, l’air maussade, ruminant quelque rancune. Et quand arrivait le vendredi, au souvenir des nuits de cuir, elle vivait l’attente d’un appel. Survoltée, le verbe acide, elle se vengeait de son impuissance sur le jeune homme, l’apostrophant aussi rudement que l’aurait fait un charretier. Le moindre détail du quotidien devint prétexte à conflit et Charles ne vit bientôt plus comment envisager la jeune femme.

Bien qu’elle n’en sût jamais rien, lui-même tenta de multiples fois de joindre Théo. Il comprenait les conséquences inattendues de son absence et, faisant fi de sa fierté, il s’essaya à l’appeler sans plus de résultat que sa compagne. Il n’obtenait qu’une boîte vocale impersonnelle qui suggérait inlassablement la pose d’un message. Il se fendit de plusieurs autres appels, donna même son téléphone professionnel, sans jamais obtenir de réponse. Le Pygmalion de Pascale avait disparu corps et biens. C’est dans ces circonstances que le jeune homme réalisa qu’ils n’avaient jamais rien su de précis sur lui. Les rendez-vous se prenaient au portable et il n’avait jamais donné l’ébauche d’une adresse. L’ange blond qui guidait Pascale sur les chemins de sa sensualité, cet ange blond semblait n’avoir jamais existé.

C’est vers la fin du mois que tout se précipita. La semaine avait été un calvaire pour Pascale. Une tempête de tous les diables avait empêché le jogging du lundi et le froid s’était installé sur les Landes. Elle rumina sa rancœur jusqu’au matin du vendredi. Quand Charles eut fini sa journée, il trouva la maison vide. Non que la jeune femme à la chevelure blonde ait vidé les tiroirs – ce n’était pas le cas – mais, dans le garage, la Polo avait disparu et sa propriétaire brillait par son absence. Par réflexe, il tenta de la joindre mais il n’eut droit, comme pour Théo, qu’à la boîte vocale. En désespoir de cause il fouilla, comme un mari trompé, dans les effets de sa compagne. Il en eut honte mais, faute d’autre alternative, il redoubla d’ardeur, et alors qu’il allait s’avouer vaincu, un détail anodin attira son attention. L’emballage du harnais de cuir semblait avoir été déplacé. Il le tira à lui et l’ouvrit. Mais déjà, au poids, il avait compris. La boite s’avéra aussi vide que la maison.

Il ne mit pas longtemps à réfléchir. On était vendredi et la nuit débutait. Les nuits de cuir, songea-t-il avec une violente douleur au ventre. Que pouvait faire Pascale, en voiture, affublée du harnais, si ce n’était pour se rendre aux nuits de cuir ? Fort de son analyse, il sauta dans l’Audi et c’est par nuit noire qu’il pénétra dans Bordeaux. Il prit les quais, à tombeau ouvert, et fit un sort à quelques feux rouges, avant de découvrir, comme il l’avait imaginé, la petite Polo, sur le parking habituel. Quand le judas s’ouvrit, il se composa une figure et le cerbère lui ouvrit sans autre forme de procès.

Au rez-de-chaussée, c’était très calme. Seuls deux clients occupaient les tabourets du bar. Charles assura la ceinture de son peignoir, étreignit la clef qui pendait à son cou comme s’il s’agissait d’une amulette, et entreprit de monter l’escalier. Il ne trouva personne dans le hammam. Aucune âme qui vive non plus dans le salon de relaxation. Par acquit de conscience, il ouvrit la porte de la chambre SM mais tout l’étage semblait vide. Désespéré, il franchit quatre à quatre les marches qui menaient au second. Un souffle de lumière le guida jusqu’à la pièce au verrou. Là, agglutinés autour de la lucarne, tout un groupe d’hommes, muets comme des tombes, tentaient tant bien que mal de passer le regard par-delà les barreaux. De même, le portail métallique parut inaccessible tant il y avait foule. Faisant fi des règles les plus élémentaires de savoir-vivre, Charles se fraya un chemin vers la grille en bousculant plusieurs voyeurs. Quand il parvint à ses fins, il découvrit le spectacle qui tenait en haleine cette faune en peignoir. Ce qu’il vit le glaça d’effroi.

Dans un mélange de corps enchevêtrés, il devina la chevelure blonde de Pascale. Il reconnut aussi le harnais qui soulignait ses formes. Le souffle coupé, le cœur brisé par l’émotion, il regarda sa compagne qui s’activait, dans une rage proche de la démence, sur un énorme membre masculin. Elle passa de bras en bras, perdue dans une quête désespérée, pour se livrer aux uns et pour s’offrir aux autres.

Une vague d’angoisse serra le cœur de Charles qui s’agrippa aux barreaux pour ne pas perdre l’équilibre. Il resta ainsi, l’esprit vide et la peur au ventre, avant de réagir violemment. Sans prendre garde au peignoir qui s’était détaché et qui découvrait ses attributs désormais misérables, il bouscula deux ou trois curieux pour s’acharner sur les barreaux de la grille. En vain ! Le verrou avait été tiré et Pascale gémissait son plaisir à voix haute, pénétrée de partout par cette soldatesque de la nuit bordelaise.

Charles hurla. Il appela sa compagne, la supplia de quitter les lieux avec lui, mais à aucun moment il n’obtint de réponse. Pascale sautait d’orgasme en orgasme et ne pouvait l’entendre. Désespéré, il tenta de forcer le verrou, s’arc-bouta comme un fou sur la dérisoire poignée, et celle-ci lui resta dans les doigts. A cet instant, deux hommes sortis de nulle part le saisirent sans ménagement, le soulevèrent presque sans difficulté et l’entraînèrent par les couloirs. Deux escaliers plus tard, on le jetait, avec ses vêtements, dans le froid de novembre.

Il eut encore quelques velléités guerrières qui le poussèrent à s’abîmer les poings sur le bois de la porte. Mais malgré ses tambourinades, le judas ne s’ouvrit plus.

C’est au petit matin que la porte du club laissa passer une Pascale au visage défait. Le fleuve dispensait sa froide humidité jusque dans la ruelle. A peine eut-elle relevé le col du Burberry qu’elle remarqua Charles, assis contre le mur d’en face, replié sur lui-même comme un animal blessé. Elle vint s’asseoir près de lui, colla son visage au sien et versa quelques larmes. Elle resta ainsi, assise à même le trottoir, le regard vide, les mâchoires crispées sur l’horreur de sa nuit, caressant doucement le visage aimé. C’est un Bordeaux blafard qui les vit s’enlacer.

Ils arrivèrent à Dax sans avoir échangé un seul mot. Elle avait abandonné sa Polo sur les quais et s’était lovée dans l’Audi du jeune homme. Epuisée, lasse de tout et d’elle-même, elle s’était recroquevillée en chien de fusil, espérant un sommeil qui la fuyait sans cesse. A Dax, la place du marché était encore vide. Charles décida d’oublier la villa pour préférer le parking sur les berges. Ils restèrent longtemps serrés l’un contre l’autre, à suivre des yeux les arabesques du courant. Ici ou là, des tourbillons troublaient la nappe d’eau pour ressurgir plus loin. Tout n’était que silence, comme si la ville entière respectait leur détresse. Ils ne parlèrent pas, ou s’ils dirent quelques mots, ce fut pour confier leur peine à l’Adour. Et celle-ci, bonne fille, s’empressa d’emporter leur histoire plus loin vers les Barthes, ou plus loin encore, vers l’océan. Il en est ainsi de nos amours, la vie les broie et les emporte dans le fleuve des souvenirs.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0831-9
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1586-7
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques Tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le sex master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com